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С днем 
Пятидесятницы!

Проповеди:
Подражайте мне, 
                как я Христу
Кто мы?
Три свидетельствуют 
         на небе, 
 и три свидетельствуют
          на земле
Какой Бог?
Как мы сможем любить 
         ближнего своего
Временное видимое

     и не видимое вечное

А также:

Размышления 
                над словом
Свидетельства
Творчество
На вопросы отвечают 
                      пастора
Это интересно
Приятного аппетита
Минута смеха
И многое другое...
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ПОДРАЖАЙТЕ МНЕ, КАК Я ХРИСТУ

Истинное познание Бога не сводится 
к умственному знанию, но включает 

в себя глубоко личное переживание. Этот 
духовный опыт проявляется в поклонении 
Богу, в образе жизни человека и его полной 
преданности Господу завета. Писание 
предостерегает от заблуждения, в которое 
впадают ведомые грехом люди, когда 

думают, что знают и понимают Бога, в 
то время как в действительности они от 
Него очень далеки. Желаем обильных всем 
Божьих благословений в служении Господу 
и Его познании, исполнения Святым Духом 
для великих Божьих дел, к которым мы 
призваны! 

Дорогие братья и сестры!

При наступлении дня Пятидесятницы
 все они были единодушно вместе.

(Деян. 2:1)

1. Подражайте мне...

Апостол Павел неоднократно пишет в своих 
посланиях о подражании святым (Фил. 3:17, 

1 Фес. 1:6, 2 Фес. 3:6-9, Евр. 13:7),  себе (1 Кор. 4:16; 11:1, 
Фил. 3:17, 2 Фес. 3:6-9),ну, и, конечно же, Богу (Еф. 5:1, 
1 Фес. 1:6). Тому, к кому обращается Павел в посланиях, 
была известна личность Павла, каким он был человеком, 
как он поступал, как он ходил пред Господом. Но и 
сегодня его призыв остается актуальным.  

Посему умоляю вас: подражайте мне, как я Христу. 
Для сего я послал к вам Тимофея, моего возлюбленного 
и верного в Господе сына, который напомнит вам о 
путях моих во Христе, как я учу везде во всякой церкви. 
(1 Кор. 4:16, 17).

Будьте подражателями мне, как я Христу.
 (1 Кор. 11:1).

Подражайте, братия, мне и смотрите на тех, 
которые поступают по образу, какой имеете в нас. 
(Фил. 3:17).

И вы сделались подражателями нам и Господу, приняв 

Павел, призывая всех к 
полноте жизни во Христе, 

демонстрировал свой 
призыв на практике, в 

своей жизни.
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слово при многих скорбях с радостью
 Духа Святаго  (1 Фес. 1:6).

Но, как и для чего? Не достаточно ли 
просто было напрямую подражать Христу? 
Зачем подражать кому-то, как он подражает 
Богу, не лучше ли подражать сразу самому 
Богу?

Павел, будучи человеком, как и мы, служил 
Иисусу. И его откровение служения Господу 
и было тем, чем он хотел поделиться, 
призывая служить Богу, как он сам служил, 
не уходя в стороны за разными лжеучениями 
и ложными пониманиями, которые были 
особенно большим соблазном в первой 
церкви. 

В 1 Кор. 4:16, 17 Павел пишет, что, если 
вы не помните, как я служу Господу, чтобы 
мне подражать в служении, то посылаю 
Тимофея, чтобы напомнил о путях моих и о 
том, как я учу во всех церквях. Он старался 
быть примером в служении и хождении пред 
Богом для всех верующих, чтобы каждый 
начал достигать “мертвых” душ и стремится 
к почести высшего звания Божия.

Да и все почитаю тщетою ради 
превосходства познания Христа Иисуса, 
Господа моего: для Него я от всего 
отказался, и все почитаю за сор, чтобы 
приобрести Христа и найтись в Нем не со 
своею праведностью, которая от закона, 
но с тою, которая через веру во Христа, 
с праведностью от Бога по вере; чтобы 
познать Его, и силу воскресения Его, и 
участие в страданиях Его, сообразуясь 
смерти Его, чтобы достигнуть воскресения 
мертвых.

[Говорю так] не потому, чтобы я уже 
достиг, или усовершился; но стремлюсь, 
не достигну ли я, как достиг меня Христос 
Иисус. Братия, я не почитаю себя 
достигшим; а только, забывая заднее и 

простираясь вперед, стремлюсь к цели, к 
почести вышнего звания Божия во Христе 
Иисусе. (Фил. 3:8-14).

Вам говорю, язычникам. Как Апостол 
язычников, я прославляю служение мое. 
(Рим. 11:13).

 И это было то, чему учил Иисус:

Ибо Я дал вам пример, чтобы и вы делали 
то же, что Я сделал вам. (Иоан. 13:15).

Павел, призывая всех к полноте жизни во 
Христе, демонстрировал свой призыв на 
практике, в своей жизни.

 Тогда какие же пути были у Павла, чему 
он учил во всякой церкви, кем он был?

2. Жизнь Савла

Павел, уроженец Тарса Киликийского 
(Деян. 22:3), был из рода Израилева, 
колена Вениаминова, Еврей от Евреев, 
по учению фарисей (Фил. 3:5), а также 
римским гражданином (Деян. 22:25-28; 
23:27). Как многие в то время, он имел 
два имени, еврейское - Савл (изм. от Саул, 
Шауль) и римское - Павел (рим. Паулюс - 
маленький, низкий). Особенность г. Тарса 
была в том, что этот город был местом 
стыка двух языческих культур - греческой и 
ближневосточной.

Будучи фарисеем, а затем и христианином 
он всегда зарабатывал на жизнь своими 
руками, зная ремесло делания палаток 
(Деян. 18:1-3).

Ни серебра, ни золота, ни одежды я ни 
от кого не пожелал: сами знаете, что 
нуждам моим и [нуждам] бывших при мне 
послужили руки мои сии.

Во всем показал я вам, что, так 



4

ПРОПОВЕДЬ
трудясь, надобно поддерживать слабых и 
памятовать слова Господа Иисуса, ибо Он 
Сам сказал: “блаженнее давать, нежели 
принимать”. (Деян. 20:33-35).

Павел учился у одного из самых известных 
учителей Закона - Гамалиила (Деян. 22:3), 
который был фарисеем, известным раввином, 
авторитетным членом Иерусалимского 
синедриона на протяжении 32 лет. Именно он 
(Деян. 5:34-39) встал на защиту апостолов 
перед синедрионом, когда замышляли их 
убить, желая отдать все на суд Бога. В очень 
юном возрасте он официально был призван 
стать учителем Закона (книжником). 
Когда ему было около 30 лет (в Деян. 7:
55 слово “юноша” имеет и значение 
“молодой человек”), он присутствовал 
при побивании Стефана камнями 
(Деян. 7:55-60), обеспечивая надзор за 
надлежащим  исполнением казни, что 
свидетельствует о том, что он был уже 
книжником. Павел имел голос в синедрионе 
и  выпросил у первосвященников 
разрешение на гонение “Назорейской ереси” 
также вне Иерусалима, в первую очередь, в 
Дамаске (Деян. 9:1,2; 22:5). Павел, искренне 
желая угодить Богу и оградить Божий народ 
от лжеучения – христианства, жестоко 
преследовал последователей Христа.

У людей ли я ныне ищу благоволения, или у 
Бога? людям ли угождать стараюсь? Если 
бы я и поныне угождал людям, то не был бы 
рабом Христовым. (Гал.1:10).

А ведь на тот момент люди приходили 
к Богу тысячами, а  это была угроза 
иудаизму.

Итак, если вы в неправедном богатстве 
не были верны, кто поверит вам истинное? 

И если в чужом не были верны, кто даст 
вам ваше? (Лук. 16:11,12).

И именно на это сильное искреннее 
желание служить и угодить Богу в Деян. 9:
3-6 получает откровение об Иисусе Христе 
и о своем заблуждении. Невзирая на свой 
статус и знания сразу же он решает служить 
Христу.

Когда же он шел и приближался к Дамаску, 
внезапно осиял его свет с неба. Он упал 
на землю и услышал голос, говорящий ему: 
Савл, Савл! что ты гонишь Меня?

Он сказал: кто Ты, Господи? Господь же 
сказал: Я Иисус, Которого ты гонишь. 
Трудно тебе идти против рожна. Он в 
трепете и ужасе сказал: Господи! что 
повелишь мне делать? и Господь [сказал] 
ему: встань и иди в город; и сказано будет 
тебе, что тебе надобно делать. (Деян. 9:
3-6).

Затем он берет пост на 3 дня 
(Деян. 9:9) до момента исцеления и крещения 
(Деян. 9:17,18), чтобы обдумать абсолютно 
все в своей жизни, и о том, как теперь 
жить согласно недавно приобретенному 
откровению.

Но что для меня было преимуществом, 
то ради Христа я почел тщетою. Да и 
все почитаю тщетою ради превосходства 
познания Христа Иисуса, Господа моего: для 
Него я от всего отказался, и все почитаю за 
сор, чтобы приобрести Христа и найтись 
в Нем не со своею праведностью, которая 
от закона, но с тою, которая через веру во 
Христа, с праведностью от Бога по вере 
(Фил.3:7-9).

В Деян. 9:15 Господь говорит о Павле “он 
есть Мой избранный сосуд, чтобы возвещать 
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имя Мое перед народами и царями и сынами 
Израилевыми”, объясняя Анании о Своей 
воле для Павла. В той же главе Савл уже 
свидетельствует о Христе, как об ожидаемом 
Мессии.

А Савл более и более укреплялся и приводил 
в замешательство Иудеев, живущих в 
Дамаске, доказывая, что Сей есть Христос. 
(Деян. 9:22).

3. Служение Павла

Служение Павла имело трудности в первой 
церкви. Во-первых, при открытии спасения 
для язычников возник вопрос отношений 
между ними и уверовавшими Иудеям 
(Гал. 2:11-21, Деян. 10:44 и далее, Деян.
 15:4-11, Рим. 11).

Когда же Петр пришел в Антиохию, 
то я лично противостал ему, потому 
что он подвергался нареканию. Ибо, 
до прибытия некоторых от Иакова, ел 
вместе с язычниками; а когда те пришли, 
стал таиться и устраняться, опасаясь 
обрезанных. Вместе с ним лицемерили и 
прочие Иудеи, так что даже Варнава был 
увлечен их лицемерием. 

Но когда я увидел, что они не прямо 
поступают по истине Евангельской, 
то сказал Петру при всех: если ты, 
будучи Иудеем, живешь по-язычески, а 
не по-иудейски, то для чего язычников 
принуждаешь жить по-иудейски? Мы 
по природе Иудеи, а не из язычников 
грешники; однако же, узнав, что человек 
оправдывается не делами закона, а только 
верою в Иисуса Христа, и мы уверовали во 
Христа Иисуса, чтобы оправдаться верою 
во Христа, а не делами закона; ибо делами 
закона не оправдается никакая плоть. (Гал. 
2:11-16).

Во-вторых, изначально местом для 
свидетельства об Иисусе были синагоги, 
поэтому возник вопрос о законе Моисеевом 
среди уверовавших Иудеев (Деян. 13:14-45; 
14:1; 17:15-17; 18:4-6).

Пройдя через Амфиполь и Аполлонию, они 
пришли в Фессалонику, где была Иудейская 
синагога. Павел, по своему обыкновению, 
вошел к ним и три субботы говорил с 
ними из Писаний, открывая и доказывая 
им, что Христу надлежало пострадать и 
воскреснуть из мертвых и что Сей Христос 
есть Иисус, Которого я проповедую вам. 
(Деян. 17:1-3).

 В-третьих, из-за существовавших на тот 
момент многоразличных языческих учений 
и философий (Кол. 2:6-23) не обошлось  
без клеветы и на учение Христово 
(Рим. 3:8). Все это усложняло благовест-
вование. По вопросу спасения для язычников 
и отношений между  ними и  Иудеями было 
вынесено решение на соборе апостолов в 
Деян. 15 (приблизительно 50 г.н.е.).

Не раз Павла пытались убить за 
его ревностное служение Христу 
(Деян. 9:23,29; 13:50; 14:2,5,19, 2 Тим 3:10-
12), но Бог избав-лял.

Ибо мы не хотим оставить вас, братия, 
в неведении о скорби нашей, бывшей с 
нами в Асии, потому что мы отягчены 
были чрезмерно и сверх силы, так что не 
надеялись остаться в живых. Но сами в 
себе имели приговор к смерти, для того, 
чтобы надеяться не на самих себя, но на 
Бога, воскрешающего мертвых, Который 
и избавил нас от столь [близкой] смерти, 
и избавляет, и на Которого надеемся, что 
и еще избавит, при содействии и вашей 
молитвы за нас, дабы за дарованное 
нам, по ходатайству многих, многие 
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возблагодарили за нас. (2 Кор. 1:8-11).

Приблизительно в 47 году н.е. Павлу 
было дано первое официальное поручение: 
вместе с Варнавой отнести пожертвование 
для церкви в Иерусалиме по причине 
великого голода, который и был при кесаре 
Клавдии (Деян. 11:27-30).

Церквам Христовым в Иудее лично я не 
был известен, а только слышали они, что 
гнавший их некогда ныне благовествует 
веру, которую прежде истреблял, - и 
прославляли за меня Бога. 

Потом, через четырнадцать лет, опять 
ходил я в Иерусалим с Варнавою, взяв с 
собою и Тита. 

Ходил же по откровению, и предложил 
там, и особо знаменитейшим, 
благовествование, проповедуемое мною 
язычникам, не напрасно ли я подвизаюсь или 
подвизался. 

Но они и Тита, бывшего со мною, хотя 
и Еллина, не принуждали обрезаться, 
а вкравшимся лжебратиям, скрытно 
приходившим подсмотреть за нашею 
свободою, которую мы имеем во Христе 
Иисусе, чтобы поработить нас, мы ни 
на час не уступили и не покорились, дабы 
истина благовествования сохранилась у 
вас. 

И в знаменитых чем-либо, какими бы ни 
были они когда-либо, для меня нет ничего 
особенного: Бог не взирает на лице человека. 
И знаменитые не возложили на меня ничего 
более. Напротив того, увидев, что мне 
вверено благовестие для необрезанных, 
как Петру для обрезанных - ибо 
Содействовавший Петру в апостольстве у 
обрезанных содействовал и мне у язычников, 
- и, узнав о благодати, данной мне, Иаков 
и Кифа и Иоанн, почитаемые столпами, 

подали мне и Варнаве руку общения, чтобы 
нам [идти] к язычникам, а им к обрезанным, 
только чтобы мы помнили нищих, что 
и старался я исполнять в точности.
 (Гал. 1:22-24; 2:1-10).

Период от встречи с Господом по дороге 
в Дамаск и до посещения Иерусалима 
с пожертвованиями длился 14 лет. Это 
был период подготовки Павла к его 
миссионерскому служению для язычников. 
Павел ясно указывает на то, что он все делал 
по откровению, не идя на компромиссы и не 
ища советов у людей. (Гал. 2:2),  его служение 
было открыто ему через откровение Божье. 

Когда же Бог, избравший меня от утробы 
матери моей и призвавший благодатью 
Своею, благоволил открыть во мне 
Сына Своего, чтобы я благовествовал 
Его язычникам, - я не стал тогда же 
советоваться с плотью и кровью, и не 
пошел в Иерусалим к предшествовавшим 
мне Апостолам, а пошел в Аравию, и опять 
возвратился в Дамаск.

Потом, спустя три года, ходил я в 
Иерусалим видеться с Петром и пробыл 
у него дней пятнадцать. Другого же из 
Апостолов я не видел [никого], кроме 
Иакова, брата Господня. (Гал. 1:15-19).

В том же году Павел отправляется в свое 
первое миссионерское путешествие (Деян. 
13-14) вместе с Варнавой. Перед вторым 
путешествием у него возник некий спор 
между ним и Варнавой.

По некотором времени Павел сказал 
Варнаве: пойдем опять, посетим братьев 
наших по всем городам, в которых мы 
проповедали слово Господне, как они 
живут.

Варнава хотел взять с собою Иоанна, 
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называемого Марком. Но Павел полагал не 
брать отставшего от них в Памфилии и не 
шедшего с ними на дело, на которое они были 
посланы. Отсюда произошло огорчение, 
так что они разлучились друг с другом; и 
Варнава, взяв Марка, отплыл в Кипр; а Павел, 
избрав себе Силу, отправился, быв поручен 
братиями благодати Божией, и проходил 
Сирию и Киликию, утверждая церкви.
 (Деян. 15:36-41).

Павел писал о себе, что он “ходил 
же по откровению” (Гал. 2:2), и, читая 
“Деяния” после 15 главы, Варнава уже 
не упоминается, что и свидетельствует 
о том, что Павел своей категоричностью 
и безкомпромиссностью действовал по 
откровению. Кроме того, в Кол. 4:10 
упоминается племянник Варнавы по имени 
Марк, вероятнее всего это говорится об 
Иоанне, называемого Марком. Возможно 
Варнава, желая взять родственника с 
собой, предлагал Павлу то, что не было ему 
открыто Богом. Около 51 года Павел вместе 
с Силой и Лукой отправляется во второе 
миссионерское путешествие (Деян. 15:40 - 
18:22). Пройдя некий путь (Деян. 16:6-10), 
Дух Святой останавливает Павла и ведет в 
Македонию. 

Пройдя через Фригию и Галатийскую 
страну, они не были допущены Духом 
Святым проповедывать слово в Асии. Дойдя 
до Мисии, предпринимали идти в Вифинию; 
но Дух не допустил их. Миновав же Мисию, 
сошли они в Троаду. И было ночью видение 
Павлу: предстал некий муж, Македонянин, 
прося его и говоря: приди в Македонию и 
помоги нам. После сего видения, тотчас 
мы положили отправиться в Македонию, 
заключая, что призывал нас Господь 
благовествовать там. (Деян. 16:6-10).

С 52 года Павел идет в длительное 
третье миссионерское путешествие. После 
возвращения в Иерусалим попадает в 
заточении в Кесарии на суд Феликса, 
которого потом сменил Порций Фест 
(Деян. 24:27). Пробыв там два года, с 58 
до 60 г., Павел направляется в Рим на 
суд императора. По дороге корабль, на 
котором плыл Павел, попадает в крушение
(Деян. 27:1-44 - 28:1-10), и они с трудом 
доплывают до Мальтийских берегов. Там 
апостола поражает особо ядовитая змея 
(Деян. 28:3-6), укус которой  вызывал 
быструю смерть и в те времена считался 
наказанием Божьим. Но защита Господа 
была с ним. Павел не умер. Добравшись в 
Рим, Павел пробыл под домашним арестом 
два года. По преданию он был второй 
раз заключен в тюрьму и при императоре 
Нероне был казнен (приблизительно 
в 62 - 69 гг.)

4. Наследие

Чем достоин Павел для подражания, что 
в его жизни полезно принять для служения 
Господу?

• Ходил всегда по откровению. 

Из жизни Павла это отчетливо видно, 
как ценно было для него исполнить волю 
Божью, ища Его волю через откровения для 
каждого шага в своей жизни. 

Ходил же по откровению, и предложил 
там, и особо знаменитейшим, 
благовествование, проповедуемое мною 
язычникам, не напрасно ли я подвизаюсь или 
подвизался. (Гал. 2:2).

Будучи ведомым Духом Божьим, Павел 
всегда Ему подчинялся.
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Пройдя через Фригию и Галатийскую 
страну, они не были допущены Духом 
Святым проповедывать слово в Асии. Дойдя 
до Мисии, предпринимали идти в Вифинию; 
но Дух не допустил их. Миновав же Мисию, 
сошли они в Троаду. И было ночью видение 
Павлу: предстал некий муж, Македонянин, 
прося его и говоря: приди в Македонию и 
помоги нам. После сего видения, тотчас 
мы положили отправиться в Македонию, 
заключая, что призывал нас Господь 
благовествовать там. (Деян. 16:6-10).

• Не уступил и не покорился людям, не 
шел на компромисс. Был верен Богу.

Павел неоднократно подтверждал свое 
желание истинно служить Господу без 
всяких компромиссов, и человекоугодия. 
Это свидетельствует и спор с Варнавой 
относительно Марка (Деян. 15:36-41), и 
спор с Петром относительно язычников 
(Гал. 2:11-16), и то, что Павел не советовался 
ни с кем о служения, получив откровение от 
Самого Христа.

Когда же Бог, избравший меня от утробы 
матери моей и призвавший благодатью 
Своею, благоволил открыть во мне 
Сына Своего, чтобы я благовествовал 
Его язычникам, - я не стал тогда же 
советоваться с плотью и кровью, и не 
пошел в Иерусалим к предшествовавшим 
мне Апостолам, а пошел в Аравию, и опять 
возвратился в Дамаск. (Гал. 1:15-17).

• Шел за Христом, не боясь смерти.

Для Павла жизнью был Иисус, а смерть за 
Христа преобретение. (Фил. 1:21).

Ибо мы не хотим оставить вас, братия, 

в неведении о скорби нашей, бывшей с 
нами в Асии, потому что мы отягчены 
были чрезмерно и сверх силы, так что не 
надеялись остаться в живых. Но сами в 
себе имели приговор к смерти, для того, 
чтобы надеяться не на самих себя, но на 
Бога, воскрешающего мертвых, Который 
и избавил нас от столь [близкой] смерти, 
и избавляет, и на Которого надеемся, что 
и еще избавит, при содействии и вашей 
молитвы за нас, дабы за дарованное нам, по 
ходатайству многих, многие возблагодарили 
за нас. (2 Кор. 1:8-11).

• Исполнял волю Бога.

Всем своим естеством Павел хотел угодить 
Богу, и преследуя христиан до встречи с 
Христом и после, не боясь преследований, 
но желая достигать душ.

[Говорю так] не потому, чтобы я уже 
достиг, или усовершился; но стремлюсь, 
не достигну ли я, как достиг меня Христос 
Иисус. Братия, я не почитаю себя 
достигшим; а только, забывая заднее и 
простираясь вперед, стремлюсь к цели, к 
почести вышнего звания Божия во Христе 
Иисусе. (Фил. 3:8-14).

• Исполнил волю Божью.

Ощущая приближение смерти, Павел 
писал, что вся его жизнь была достойной 
венца правды, потому что он исполнял и 
исполнил волю Господа.

Ибо я уже становлюсь жертвою, и время 
моего отшествия настало. Подвигом 
добрым я подвизался, течение совершил, 
веру сохранил; а теперь готовится мне 
венец правды, который даст мне Господь, 
праведный Судия, в день оный; и не только 
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КТО МЫ?

мне, но и всем, возлюбившим явление Его.
 (2 Тим.4:6-8).

• Наследие жизни Павла для христиан.

Павел написал бòльшую часть Нового 
Завета. Именно через него Господь дал 
много откровений для Церкви Христовой. 
Уча всех повелениям Бога, он сам старался 
в точности исполнять и показать себя как 
пример  подчинения Божьей воле. 

Посему увещавайте друг друга и 
назидайте один другого, как вы и делаете. 
Просим же вас, братия, уважать 
трудящихся у вас, и предстоятелей ваших 
в Господе, и вразумляющих вас, и почитать 
их преимущественно с любовью за дело 
их; будьте в мире между собою. Умоляем 
также вас, братия, вразумляйте бесчинных, 
утешайте малодушных, поддерживайте 
слабых, будьте долготерпеливы ко всем. 
Смотрите, чтобы кто кому не воздавал злом 
за зло; но всегда ищите добра и друг другу 
и всем. Всегда радуйтесь. Непрестанно 

молитесь. За все благодарите: ибо такова 
о вас воля Божия во Христе Иисусе. Духа 
не угашайте. Пророчества не уничижайте. 
Все испытывайте, хорошего держитесь. 
Удерживайтесь от всякого рода зла. Сам 
же Бог мира да освятит вас во всей полноте, 
и ваш дух и душа и тело во всей целости 
да сохранится без порока в пришествие 
Господа нашего Иисуса Христа. (1 Фес. 5:
11-23).

Петр писал о Павле и его посланиях:

Итак, возлюбленные, ожидая 
сего, потщитесь явиться пред Ним 
неоскверненными и непорочными в мире; и 
долготерпение Господа нашего почитайте 
спасением, как и возлюбленный брат 
наш Павел, по данной ему премудрости, 
написал вам, как он говорит об этом и 
во всех посланиях, в которых есть нечто 
неудобовразумительное, что невежды и 
неутвержденные, к собственной своей 
погибели, превращают, как и прочие 
Писания. (2 Пет. 3:14-16).

Подражайте, братия, мне и смотрите на тех,
 которые поступают по образу, какой имеете в нас. (Фил. 3:17).

Аминь!

Максим Бауэр «Церковь Господа Иисуса Христа», Берлин, Германия

Александр Гукк начал свою проповедь 
вопросом: «Кто мы, христиане?» На 

этот вопрос ответил согласно Писанию:  
- мы - свет мира. Не может укрыться 

город, стоящий на верху горы. (Мтф. 5:
14). Так да светит свет ваш пред людьми, 

чтобы они видели ваши добрые дела и 
прославляли Отца вашего Небесного.
(Мтф. 5:16).

- мы - письмо Христово (2 Кор. 3:3), 
узнаваемое и читаемое всеми человеками;

(2 Кор. 3:2).
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Записала проповедь  Александра Гука
         Л. Ашенбреннер, церковь “Евангелие”, Кёльн, Германия

- мы - соль земли. Если же соль потеряет 
силу, то чем сделаешь ее соленою? Она уже 
ни к чему негодна, как разве выбросить ее 
вон на попрание людям.
(Мтф. 5:13).

Кто мы? Почему нам не удается 
сохранить себя от влияния мира?

Значит, мы потеряли Божью силу, 
дьяволу удалось нас заманить и ослабить. 
Мир  держит нас и оказывает на нас 
влияние больше, чем слово Божье. Мы  не 
хотим  расстаться со  своими пороками, а 
держим их, любим их, не согласны вести 
добродетельную жизнь, основы которой 
изложены Иисусом  Христом в Нагорной 
Проповеди (Мтф. 5-7), забыли о плодах 
Духа (Гал. 5:22). 

Александр Гукк напомнил историю  
Самсона с самого его рождения. Ангел  
сказал жене Маноя: “…ибо вот, ты зачнешь 
и родишь сына, и бритва не коснется головы 
его, потому что от самого чрева младенец 
сей будет назорей Божий, и он начнет 
спасать Израиля от руки Филистимлян” 
(Суд. 13:5).” И сказал Маной: итак, если 
исполнится слово твое, как нам поступать 
с младенцем сим и что делать с ним?  
Ангел Господень сказал Маною: пусть он 
остерегается всего, о чем я сказал жене; пусть 
не ест ничего, что производит виноградная 
лоза; пусть не пьет вина и сикера и не ест 
ничего нечистого и соблюдает все, что я 
приказал ей”. (Суд. 13:12-14).

Итак, Самсону была уготована особая 
судьба: еще “от самого чрева младенец 
сей” должен был стать назореем Божиим, 
который в будущем “начнет спасать 

Израиля”  Однако Самсон оказался 
человеком, не проявлявшим никакого 
стремления спасти Израиль и неоднократно 
нарушавшим завет. Обет назорейства 
(Чис. 6:1-21) он исполнил только в том, что 
касалось ношения длинных волос. Посвятив 
себя Господу, он должен был освободиться 
от оков плотской жизни и не предаваться 
мирским утехам; он же пьянствовал, домогался 
чужих жен, блудодействовал и т. д. Самсон  
ощущал на себе сошествие Духа Господня 
(Суд. 13:25; 14:6,19; 15:14), но с нарушением 
последнего завета Господь отступил от него. 
(Суд. 16:20). Самсон не только пострадал сам 
от того мира, к которому его тянуло, но и погиб 
вместе с ним (вместе с филистимлянами). 

Дьявол атакует постоянно. Иисус 
сказал ученикам: невозможно не придти 
соблазнам (Лк. 17:1). Усталостью, плохими 
отношениями с коллегами, выяснением 
отношений с  родственниками и ближними 
связаны мы, как Самсон веревками, и нет 
сил вырваться. Пришло духовное падение. 
Нельзя войти в этот мир и остаться чистым, 
если нас повязали веревками  и ведут туда, 
где нам не надо быть. Чувствуем ли мы 
Божий Дух, ценим ли мы Его, находимся ли 
под Его водительством, нарушая обеты?  

Не пренебрегай Святым Духом, не 
оскверняй святое! Спроси себя, в каком ты 
состоянии, ведет ли тебя мир. Спроси у Бога, 
для чего Он избрал тебя. 

Господь может использовать нас  для своих 
целей, но для нашего спасения мы должны 
сохранить себя от влияния этого мира в 
чистоте.
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ТРИ СВИДЕТЕЛЬСТВУЮТ НА НЕБЕ, И ТРИ СВИДЕТЕЛЬСТВУЮТ  НА ЗЕМЛЕ
Ибо три свидетельствуют на небе: 

Отец, Слово и Святый Дух; и Сии 
три суть едино. И три свидетельствуют 
на земле: дух, вода и кровь; и сии три об 
одном (1 Ин . 5:7,8).

 Седьмой стих встречается не во всех 
переводах Библии и это ещё спорный 
вопрос, есть ли этот стих в оригинале. Но 
даже если и нет, постараемся понять, что 
хотел сказать автор.

   1) О чем говорит это место Писания?
 
   2) Что подразумевается под словом 
   «Слово»?

   3) Когда были эти свидетельства?

1) “Ибо три свидетельствуют на небе: 
Отец, Слово и Святый Дух; и Сии три суть 
едино. И три свидетельствуют на земле: дух, 
вода и кровь; и сии три об одном. Если мы 
принимаем свидетельство человеческое, 
свидетельство Божие – больше, ибо это 
есть свидетельство Божие, которым 
Бог свидетельствовал о Сыне Своем”
(1Иоан.5:7,8,9). Это место говорит о 
свидетельствах Божиих, которыми Бог 
засвидетельствовал о Сыне Своем.

 
2) Если речь идет о свидетельствах 
Божиих, это говорит о том, что Бог 
свидетельствовал об Иисусе. Под словом 
“Слово” подразумевается какое-то слово, 
которым Бог свидетельствовал о Сыне. 
В данном месте “Слово”- это не Иисус. 
Слово в этом случае не обозначает Иисуса, 
а слово,  которым Отец свидетельствовал о 
Сыне. 

 3) Где это исполнилось? Первое: “Ибо 
три свидетельствуют на небе: Отец, Слово 
и Святый Дух; и Сии три суть едино» 
(1 Ин. 5:7) - совершилось на Иордане, 
когда Отец сказал слово: “Ты Сын Мой 
Возлюбленный... “, и Дух сошел в виде голубя 
-  это есть три свидетельства: 

1 - Отец Сам
2 - Его Слово
3 - Дух сошел в виде голубя

И, крестившись, Иисус тотчас вышел из 
воды,- и се, отверзлись Ему небеса, и увидел 
Иоанн Духа Божия, Который сходил, как 
голубь, и ниспускался на Него. И се, глас 
с небес глаголющий: “Сей есть Сын Мой 
возлюбленный, в котором Моё благоволение” 
(Мтф. 3:16-17).

И второе:

Три свидетельствуют на земле: дух, вода и 
кровь; и сии три об одном (1 Ин. 5:8)

- это так же три свидетельства на земле 
об Иисусе, когда он умер на кресте, как 
настоящий человек, ибо человек испускает 
дух, когда умирает. 

Иисус же, опять возопив громким голосом, 
испустил дух (Мтф.  27:50, Лк.  23:46).

 А когда пронзили Его копьем, то истекла 
кровь и вода.

Но один из воинов копьем пронзил Ему 
ребра, и тотчас истекла кровь и вода. И 
видевший засвидетельствовал, и истинно 
свидетельство его; он знает, что говорит 
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истину, дабы вы поверили  (Иоан. 19:34,35).

Сравните с (1 Иоан. 5:6):
 
Сей есть Иисус Христос, пришедший 

водою и кровию и Духом, не водою только, 
но водою и кровию, и Дух свидетельствует 
о [Нем], потому что Дух есть истина.

Вот так исполнились эти слова (1 Ин.  5:7-8). 
Это два свидетельства. Первое свидетельство 
- на Иордане, а второе - на кресте.
Как вы видите, о триединстве это место не 
говорит вовсе, но говорит о том, что Иисус - 
это истинно агнец Божий, который исполнил 
волю Бога до конца. 

Бог Авраама, Исаака и Иакова - это истинный Бог. Пред 
ним преклоняться всякое колено - небесных, земных 

и преисподних.

Царица южная восстанет на суд с родом сим и осудит 
его, ибо она приходила от пределов земли послушать 
мудрости Соломоновой; и вот, здесь больше Соломона 
(Мтф. 12:42).

Самая первая заповедь - возлюби Господа Бога своего и 
вторая заповедь подобно этой - возлюби ближнего своего. 
Если ты посвящаешь себя Богу до конца, то любовь Божья 
покрывает все грехи твои. Если ты не пополняешься 
любовью Божьей, то ты не сможешь исполнить ни одной 
заповеди.

Царица Савская, услышав о славе Соломона во имя 
Господа, пришла испытать его загадками. И пришла она 
в Иерусалим с весьма большим богатством: верблюды 
навьючены [были] благовониями и великим множеством 
золота и драгоценными камнями; и пришла к Соломону 
и беседовала с ним обо всем, что было у нее на сердце. 
И объяснил ей Соломон все слова ее, и не было ничего 
незнакомого царю, чего бы он не изъяснил ей. И увидела 
царица Савская всю мудрость Соломона и дом, который 
он построил, и пищу за столом его, и жилище рабов его, 
и стройность слуг его, и одежду их, и виночерпиев его, 

У Бога любовь для  
нас открывается 
каждый день по-

новому
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КАК МЫ СМОЖЕМ ЛЮБИТЬ БЛИЖНЕГО СВОЕГО

и всесожжения его, которые он приносил 
в храме Господнем. И не могла она более 
удержаться и сказала царю: верно то, что 
я слышала в земле своей о делах твоих и о 
мудрости твоей; но я не верила словам, 
доколе не пришла, и не увидели глаза мои: и 
вот, мне и в половину не сказано; мудрости 
и богатства у тебя больше, нежели как я 
слышала. Блаженны люди твои и блаженны 
сии слуги твои, которые всегда предстоят 
пред тобою и слышат мудрость твою! 
Да будет благословен Господь Бог твой, 
Который благоволил посадить тебя на 
престол Израилев! Господь, по вечной любви 
Своей к Израилю, поставил тебя царем, 
творить суд и правду. И подарила она царю 
сто двадцать талантов золота и великое 
множество благовоний и драгоценные 
камни; никогда еще не приходило такого 
множества благовоний, какое подарила 
царица Савская царю Соломону. И корабль 
Хирамов, который привозил золото из 
Офира, привез из Офира великое множество 
красного дерева и драгоценных камней. И 
сделал царь из сего красного дерева перила 
для храма Господня и для дома царского, 
и гусли и псалтири для певцов; никогда не 
приходило столько красного дерева и не 
видано было до сего дня. И царь Соломон дал 

царице Савской все, чего она желала и чего 
просила, сверх того, что подарил ей царь 
Соломон своими руками. И отправилась она 
обратно в свою землю, она и все слуги ее. 
(3 Цар. 10:1-13)

Иисус о Себе сказал: “Я более, чем 
Соломон”, и мы должны искать и познавать 
Бога так, как Он нас знает. Ищите Бога 
и найдете Его, стучите и откроется вам, 
просите и дастся вам. Если мы Ему не 
доверяем, то мы от Него ничего не получаем. 
Только когда мы начнем искать Его, тогда 
Он нам откроется нам, как Он этого хочет. 
У Бога все есть, и Он даст тебе по твоей 
жажде и ревности. Ищите Его и знайте, Он 
откроется вам. Мы можем искать Бога и 
найти Его. Так пусть ревность и жажда по 
Богу возгорится в нас.

Какой мой Бог? 
Когда у тебя будет интерес к Богу, ты 

Его будешь познавать, и только потом 
к тебе придет любовь Божья, хотя Бога 
нельзя познать до конца, потому что Наш 
Бог многоразличен  и разнообразен, Он 
открывает Себя по-новому.

У Бога любовь для  нас открывается 
каждый день по-новому!!!

Сможем ли мы любить ближнего 
своего?

Бог наш – даятель, и Он говорит: 
“Блаженнее давать, нежели брать”, но Бог 
возлюбил нас своей любовью – АГАПЕ, и 
Он ожидает от тебя тоже любовь - АГАПЕ. 
Божья любовь реагирует на все, она чтит 

суверенность каждого из нас. Бог любит 
тебя,  и ты покаялся, Бог  бросает твои 
грехи за хребет и не вспоминает их более. 
Он покрывает все своей любовью. Если не 
познаешь Господа, то не сможешь возлюбить 
Его, и вторую заповедь - возлюби ближнего 
своего - ты не сможешь исполнить. Если мы 
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Мы думаем, что только у нас 
христиан жизнь с трудностями и 
переживаниями или лишениями.

ВРЕМЕННОЕ ВИДИМОЕ И НЕ ВИДИМОЕ ВЕЧНОЕ

не наполняемся Богом, то мы тщетно ходим перед Ним. 
Если мы просим у Бога, то Бог дает, если взыщем Его всем 
сердцем, то обязательно найдем, если стучимся к Нему, то 
Он нам обязательно откроет. Когда Иисуса убивали, Он 
говорил Отцу:  “Прости им, ибо не ведают, что творят”. Бог 
послал Духа Сына Своего в наши сердца. Если мы сможем 
возлюбить Бога всем сердцем своим, то Его любовью мы 
сможем возлюбить ближнего своего, исполняя тем самым 
его заповедь.

Ибо мы живые непрестанно предаемся 
на смерть ради Иисуса, чтобы и 

жизнь Иисусова открылась в смертной 
плоти нашей, так что смерть действует 
в нас, а жизнь в вас. Но, имея тот же дух 
веры, как написано: я веровал и потому 
говорил, и мы веруем, потому и говорим, 
зная, что Воскресивший Господа Иисуса 
воскресит через Иисуса и нас и поставит 
перед [Собою] с вами. Ибо всё для вас, дабы 
обилие благодати тем большую во многих 
произвело благодарность во славу Божию. 
Посему мы не унываем; но если внешний 
наш человек и тлеет, то внутренний со дня 
на день обновляется. Ибо кратковременное 
легкое страдание наше производит в 
безмерном преизбытке вечную славу, когда 
мы смотрим не на видимое, но на невидимое: 
ибо видимое временно, а невидимое вечно
 (2 Кор. 4:11-18).

 Итак, в каком случае наше кратковре-
менное легкое страдание производит в 
безмерном преизбытке вечную славу? 
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Когда мы смотрим на невидимое. Если 
мы смотрим на видимое, то мы впадаем в 
уныние, в депрессию и в истерику. Когда 
мы смотрим на не видимое это производит 
в безмерном преизбытке вечную славу. 
Почему? А это дает нам надежду. Авраам, 
Исаак и Иаков, сонаследники того же 
обетования, могли жить в шатрах, могли 
переносить какие-то трудности и скитания, 
потому что они смотрели на невидимое. На 
то, что вечно. И когда мы попадаем в какие-
либо трудности, испытания, искушения, 
страдания и мы смотрим только на видимое. 
И твоя перспектива - это  то, что ты видишь. 
От этого мы впадаем в депрессию и уныние. 
Но, когда человек способен посмотреть 
дальше на вечное, то он знает, что так всегда 
не будет, все когда-нибудь закончится. 
Закончатся трудности, переживания, скорби 
и страдания. А за этим придет вечная 
слава. А для кого-то вечное посрамление. 
Когда-то скажет Иисус: “Войдите в радость 
Господина своего”.  А кто? Это те, кто всю 
жизнь блистательно пиршествовали или те, 
кто всегда видел перед собой Господа славы? 
Павел говорит: “А те, которых весь мир был 
не достоин”. Именно такие люди войдут в 
радость Господина своего. Главная мысль 
проповеди: когда мы смотрим на наши 
страдания, как на видимое и понимаем, что 
это временно. Страдания, которые стали для 
тебя очевидными, трудности и переживания, 
которые ты имеешь, они временные, и 
Библия говорит, что так не будет всегда. 
Придет другое время, там Бог отрет всякую 
слезу и не будет болезней, нищеты. Все 
это бежало в ад, в забвение. Корень зла 
запечатан от вас, а вам открыто богатство. 
И это то, нетленное и не ограниченное 
богатство, которое содержится на небесах 
и готово открыться для нас. Это и есть 
истинное богатство и истинное сокровище. 

Это и есть вечное. Павел говорит: “Посему 
мы не унываем”. Когда Бог говорит нам, 
чтобы мы радовались в очень стесненных 
обстоятельствах, мы понимаем: это говорит 
Бог. И для Него кратковременное это может 
быть и 10, и 20, и 40 лет. Но для нас 40 лет 
это не совсем и кратковременное, если все 
наша жизнь 70-80 лет. Но о кратковременном 
страдании нам говорит Павел, который 
был как и мы подвластен времени. Или 
он не знал, что такое страдание? Знал, и 
знал больше нас и при этом говорит, что 
страдание кратковременное и легкое. Когда 
побивали его камнями и выносили за 
город, почитая  умершим, он вставал, шел 
и снова благовествовал. Именно после этого 
он и написал кратковременное и легкое 
страдание. Тогда можно задаться вопросом, 
а что же тогда не легкое страдание? А он 
смотрел на невидимое и понимал, что это 
все равно закончится. И мы смотрим не на 
временное, не на видимое, а на невидимое, 
на вечное, поэтому и не впадаем в уныние. 
Иначе просто не возможно вынести все 
трудности и сложности, которые нас 
подстерегают. Конечно, нам всем известно 
чувство депрессии и уныния, потому что 
мы забываем смотреть на вечное. И в 
душе каждый из нас роптал и обижался на 
Бога. Помазанные люди, как Давид, тоже 
боролись с такими же чувствами, как и мы. 
Об этом мы можем прочитать в Псалмах. И 
Иов боролся с депрессией, а потому что мы, 
люди, мы плоть, и все мы это переживали. 
И только тогда, когда мы начинаем в 
очень трудный для нас момент, в годину 
искушения, которая пришла в твою жизнь, 
посмотреть на невидимое, вечное, только 
тогда мы сможем выйти победителями. Иов 
смог в самый трудный для него час сказать: 
“А я знаю, мой Искупитель жив”. И это 
дало ему силы выйти из депрессии. Когда 
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он еще был в болезни, его друзья пришли 
к нему, и он молится за них. И Бог снимает 
с него всякое бремя и всякую болезнь, и 
восстанавливает его больше прежнего. В 
этом и сила, почему написал  так апостол 
Павел: “мы непрестанно предаемся на 
смерть ради Иисуса”. Ибо если бы не было 
воскресения из мертвых, то какой смысл от 
побоев, от опасностей и других искушений, 
тогда живи, ешь, веселись, все равно завтра 
умрешь. Так возьми от жизни все. Мир живет 
по принципу, ты умри сегодня, а я завтра. 
Господь нас учит, кто положит, отдаст душу 
свою за ближнего своего, тот спасёт её (свою 
душу). Я готов умереть сегодня, чтобы ты 
мог еще пожить. Иисус Христос умер, 
чтобы дать нам жизнь, и жизнь с избытком. 
И сказал, что нет большей любви, как если 
кто положит душу свою за ближнего своего. 
Этим и отличаются те, кто от этого мира, от 
тех, кто не от этого мира.

Итак смиритесь под крепкую руку 
Божию, да вознесет вас в свое время. Все 
заботы ваши возложите на Него, ибо Он 
печется о вас. Трезвитесь, бодрствуйте, 
потому что противник ваш диавол 
ходит, как рыкающий лев, ища, кого 
поглотить. Противостойте ему твердою 
верою, зная, что такие же страдания 
случаются и с братьями вашими в мире. 
Бог же всякой благодати, призвавший нас 
в вечную славу Свою во Христе Иисусе, 
Сам, по кратковременном страдании 
вашем, да совершит вас, да утвердит, да 
укрепит, да соделает непоколебимыми. 
Ему слава и держава во веки веков. Аминь 
(1 Петра 5:6-11).

Возложите на Него все свои трудности, 
переживания, проблемы, Он печется о 
вас. Противостаньте диаволу твердой 

верой, что не всегда так будет, придут дни 
отрады и веселия. Как написано: вечером 
водворяется плач, а  на утро радость. Любые 
трудности не будут всегда, обязательно 
придет прорыв. Мы должны помнить об 
этом. Бог обязательно заступится! Именно, 
тогда, когда труднее всего, апостол Петр, 
призывает трезвиться и бодрствовать, 
противостать диаволу крепкой верой,  а Бог,  
всякой благодати, призвавший нас в вечную 
славу Свою, по кратковременном страдании 
вашем, да совершит вас, да утвердит, да 
укрепит, да соделает непоколебимыми. 
Это нам говорят люди, которые о Боге 
знали не понаслышке, люди, которые были 
очень близки с Богом, были пропитаны 
Его духом. Они тоже были подвержены 
испытаниям, трудностям и сделали вывод: 
КРАТКОВРЕМЕННО. Мы знаем о их 
кончине, они с достоинством прославили 
Господа, несли знамя веры и передали его 
другим и умерли во славу Господа.

Разве не знаешь ты, что от века, - с того 
времени, как поставлен человек на земле, 
-  веселье беззаконных кратковременно, и 
радость лицемера мгновенна? (Иов 20:4-5)

Мы думаем, что только у нас христиан 
жизнь с трудностями и переживаниями 
или лишениями. У беззаконников тоже 
случаются и трудности, и переживания. 
Но разница: много скорбей в жизни 
праведника, но от всех их избавит Господь, 
и радость у нас должна быть совершенна. 
Всегда радуйтесь! А веселье беззаконных 
кратковременно. Всем бывает трудно, но у 
нас есть надежда.

Проповедав Евангелие сему городу и 
приобретя довольно учеников, они обратно 
проходили Листру, Иконию и Антиохию, 
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утверждая души учеников, увещевая 
пребывать в вере и [поучая], что многими 
скорбями надлежит нам войти в Царствие 
Божие (Деян. 14:21-22).

Апостолы учили правильным вещам. Для 
того, чтобы, когда придут испытания, ты был 
готов противостоять, а не сломаться. Нам 
часто обещают другую жизнь, радужную, и, 
когда приходят трудности, мы не способны 
с ними справиться. Но Апостолы учили о 
том, что придут трудности, а побеждающий 
наследует все. 

Итак, оправдавшись верою, мы имеем 

мир с Богом через Господа нашего Иисуса 
Христа, через Которого верою и получили 
мы доступ к той благодати, в которой 
стоим и хвалимся надеждою славы Божией. 
И не сим только, но хвалимся и скорбями, 
зная, что от скорби происходит терпение, 
от терпения опытность, от опытности 
надежда, а надежда не постыжает, 
потому что любовь Божия излилась в 
сердца наши Духом Святым, данным нам 
(Рим. 5:1-5).

Интересная последовательность: мы 
хвалимся не только надеждою славы 
Божией, но хвалимся и скорбями. Потому 

что мы знаем, что так всегда не будет. 
Скорбь произведет в нас терпение, терпение 
- опытность, опытность - надежду, а надежда 
никогда не постыжает человека. Когда мы 
надеемся, веруем, мы обязательно увидим 
результат.

Чтобы никто не поколебался в скорбях 
сих: ибо вы сами знаете, что так

 нам суждено (1 Фес. 3:3)

Апостолы  правильно наставляли народ. 
Будут трудности, скорби, но не страшись, 
это кратковременно. Снова трудности, 
не переживай, Господь близко! Все эти 
страдания делают нас более сильными. Все 
то, что нас не сломало, оно сделало нас более 
сильными. Будь непоколебим твоей вере.
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Уведомляем вас, братия, о благодати 

Божией, данной церквам Македонским, ибо 
они среди великого испытания скорбями 
преизобилуют радостью; и глубокая 
нищета их преизбыточествует в богатстве 
их радушия. Ибо они доброхотны по силам и 
сверх сил - я свидетель (2 Кор. 8:1-3).

Это пример истинного христианства. 
Это настоящая Церковь Господа. В момент 
переживания великих скорбей и трудностей 
они преизобилуют радостью.

 
Принеси в жертву Богу хвалу и воздай 

Всевышнему обеты твои, и призови Меня 
в день скорби; Я избавлю тебя, и ты 
прославишь Меня (Псал. 49:14-15).

В тот момент, когда тебе особенно трудно 
и, как тебе кажется, невыносимо, принеси 
в жертву Богу хвалу, воздай Всевышнему 
обеты твои. Пообещай Ему, прославь Его и 
поблагодари за все. И Он обещает избавить 
Тебя. 

Воззовет ко Мне, и услышу его; с ним 
Я в скорби; избавлю его и прославлю его, 
долготою дней насыщу его, и явлю ему 
спасение Мое (Псал.  90:15-16).

Он в нашей скорби с нами!

Когда я говорил: `колеблется нога моя’, 
- милость Твоя, Господи, поддерживала 
меня. При умножении скорбей моих в сердце 
моем, утешения Твои услаждают душу мою 
(Псал.  93:18-19)

При умножении скорбей - утешения Твои 
услаждают душу мою. Есть надежда! Бог 
всегда выведет из стесненных обстоятельств, 
только надо дождаться время.

И проповедано будет сие Евангелие 
Царствия по всей вселенной, во 
свидетельство всем народам; и тогда 
придет конец. ибо тогда будет великая 
скорбь, какой не было от начала мира 
доныне, и не будет. И если бы не сократились 
те дни, то не спаслась бы никакая плоть; но 
ради избранных сократятся те дни. Тогда, 
если кто скажет вам: вот, здесь Христос, 
или там, - не верьте. Ибо восстанут 
лжехристы и лжепророки, и дадут великие 
знамения и чудеса, чтобы прельстить, если 
возможно, и избранных. Вот, Я наперед 
сказал вам. Итак, если скажут вам: `вот, 
[Он] в пустыне’, - не выходите; `вот, [Он] в 
потаенных комнатах’, - не верьте;  ибо, как 
молния исходит от востока и видна бывает 
даже до запада, так будет пришествие 
Сына Человеческого;  ибо, где будет труп, 
там соберутся орлы. И вдруг, после скорби 
дней тех, солнце померкнет, и луна не даст 
света своего, и звезды спадут с неба, и силы 
небесные поколеблются; тогда явится 
знамение Сына Человеческого на небе; и 
тогда восплачутся все племена земные и 
увидят Сына Человеческого, грядущего 
на облаках небесных с силою и славою 
великою; и пошлет Ангелов Своих с трубою 
громогласною, и соберут избранных Его от 
четырех ветров, от края небес до края их 
(Мтф. 24:14, 21-31).

Иисус говорит, что Евангелие должно 
будет проповедано. Тогда придет другой 
этап. И будет великая скорбь, которая не 
существовала от создания мира и больше 
такой тоже не будет. А после этой скорби, 
вдруг, солнце померкнет, и луна не даст 
света своего, и звезды спадут с неба, и 
силы небесные поколеблются; тогда явится 
знамение Сына Человеческого. Но во время 
великой скорби Господь избавит избранных 
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ПРОПОВЕДЬ

Сафрон Рудковский, Краеугольный камень, Милтон, США

СЛУЖЕНИЯ

НАШ ПРАЗДНИК

Своих, Он  заберет верных Своих. 

И когда Он снял шестую печать, я взглянул, 
и вот, произошло великое землетрясение, и 
солнце стало мрачно как власяница, и луна 
сделалась как кровь. И звезды небесные пали 
на землю, как смоковница, потрясаемая 
сильным ветром, роняет незрелые смоквы 
свои. И небо скрылось, свившись как 
свиток; и всякая гора и остров двинулись 
с мест своих. И цари земные, и вельможи, 
и богатые, и тысяченачальники, и сильные, 
и всякий раб, и всякий свободный скрылись 

в пещеры и в ущелья гор, и говорят горам 
и камням: падите на нас и сокройте нас 
от лица Сидящего на престоле и от гнева 
Агнца; ибо пришел великий день гнева Его, и 
кто может устоять? (Откр. 6:12-17)

Это подтверждает слова Иисуса. Все 
произойдет именно так, как сказал Иисус. 
Нам не надо бояться этого, Он все совершит, 
что предопределил. А нас он спасет, как 
верных Своих. Избавит нас от годины 
искушения и возьмет в Свой чудный свет, в 
Свое Царство. Аминь.

Двадцать четвертое мая – это день, когда 
во всех школах звенит последний 

звонок, но только не у нас. В нашей церкви 
– это особенный день. Это день, в который 
наш Господь Иисус насадил поместную 
Церковь “Благая Весть” в посёлке Шахан! 
Нам исполнилось 14 лет, хоть не юбилей, 
но все равно это немало! За это время 

произошло много событий и хороших 
и плохих, так без них просто не бывает, 
ведь это жизнь. Но в этот день хочется, 
конечно, больше вспоминать о победах, а 
таковых было немало. У нас было в этот 
день по особенному тепло и уютно. Мы 
почувствовали еще больше себя нужными 
друг другу, и нам было приятно осознавать, 
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СЛУЖЕНИЯ

Церковь “Благая Весть”, Шахан, Казахстан

СЛУЖЕНИЯ

СОБЫТИЯ В “ЦЕРКВИ ЕВАНГЕЛИЕ”, КЁЛЬН, ГЕРМАНИЯ

что мы есть друг у друга, благодаря Нашему 
Господу Иисусу Христу. Мы провели свой 
праздник без всяких “пышных” торжеств, 
это была простая  семейная встреча, где 
каждый мог, не скрывая, выражать свои 
переживания и чувства. 

Вначале мы прославили нашего Господа, 
ведь только благодаря Ему мы имеем 
возможность проводить Богослужения 

вот уже на протяжении 14 лет! После 
чего мы послушали слово, сестры спели 
замечательные псалмы о церкви  и семье, 
о том, когда мы вместе, мы сильны и у нас 
есть сила в нашем единстве.

Затем, мы накрыли праздничный стол и 
за столами проходило наше дальнейшее 
общение! 

Крещение и благословение – радостные 
события в каждой церкви. И церковь 
Евангелие в Кельне делится радостью 
с братьями и сестрами из других 
церквей: 26 апреля церковь благословила 
новорожденную дочь Елизавету сестры 
Веры Т., а 17 мая  родился от воды Александр 
П. Зрелый муж, он подошел к этому 

решению очень серьезно, посещая церковь 
около года. Крещение проходило на озере 
Пеш в Кёльне. Утром был дождь, братья 
подготовили навес для присутствующих 
на крещении. А во время крещения небо 
прояснилось, и дождь прекратился. И это 
явление сопровождает нас не первый  раз. 
Славу нашему Господу!



СЛУЖЕНИЯ

Церковь  “Евангелие”, Кёльн, Германия
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Крещение Александра П. 17 мая 2009 на озере Пеш (Peschersee), Кёльн
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СЛУЖЕНИЯ

СОБЫТИЯ В ЦЕРКВИ  «ПУТЬ ГОСПОДЕНЬ», САКРАМЕНТО, США

Опять будет слышен голос радости и 
голос веселья, голос жениха и голос 

невесты, голос говорящих: “славьте 
Господа Саваофа, ибо благ Господь, ибо 
вовек милость Его”, и голос приносящих 
жертву благодарения в доме Господнем 
(Иер. 33:11).
   Свадьба - это такое событие, которое 
не проходит без внимания никого. 
Благословения Господни и выражаются 
в таких торжественных мероприятиях. 
Библия говорит, что браки будут 
совершаться до самого пришествия. Только 

2 мая   свадьба у наших друзей Виктора 
Карплюк и Вали Катюжинской.

вот в чем разница: христианский брак, 
заключенный в страхе Божьем, находится 
под покровительством Всевышнего, если, 
конечно, мы сами из него не выходим. “Что 
сочетал Бог, того человек да не разлучает”, 
- сказал Иисус. Разлучники – это всегда 
враги Господа и вашего благословения. А их 
всегда предостаточно. Хотелось пожелать 
молодоженам Виктору и Вале охранять свой 
брак и самим продолжить его строить из 
материала драгоценного, вечного. Ведь это 
только начало. Многие лета!
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СЛУЖЕНИЯ

Церковь «Путь Господень», Сакраменто, США

17 мая – Помолвка. Брат   Валерий 
Христов  и  Людмила.

И если на улице сейчас весна, то и в 
сердцах наших братьев пробуждаются 

те же чувства. Тем более  сезон в этом году 
открыт для молодых людей и благословения, 
если и приходят, то только успевай 
принимать. Долго ждать не пришлось Брат 
Валерий Христов решил, что это его время. 
И сестра Людмила дала свое согласие в 
присутствии церкви и друзей, что мы и 
называем помолвкой. И  пошел процесс 
бурной подготовки к предстоящей свадьбе 
в этом году. Молодежное служение нашей 
церкви не гласно приняло обязательства в 
этом году - две с половиной свадьбы. Т.е. 
помолвки  - это и есть половина дела. И 
вроде мы в этот план укладываемся. Следите 
за событиями церкви.

17 мая в нашей церкви приняла водное 
крещение сестра Руссу Людмила.

В субботу в 9:45 утра  на быстротекущей  
реке  Сакраменто, которая течет с гор, 

неся с собой чистую, но и прохладную воду  
было совершено святое водное крещение во 
имя Иисуса Христа. В этот день радости на 
небесах об одной душе было предостаточно! 
Небеса наполняются спасенными. Для 

церкви – это самый радостный день. День 
рождения еще одной души в семье под 
названием  Церковь. В жизни человека это 
самый важный день, ибо это касается не 
только этой жизни, но и будущей с нашим 
Господом, Который и обещал всех кто Его, 
привести туда, где Он.
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СЛУЖЕНИЯ

СЛОВО ПАСТОРА

Карагандинская обл. Казахстан

ИСЦЕЛЕНИЕ ДУШИ НЕОБХОДИМО КАЖДОМУ

С ПРАЗДНИКОМ ПЯТИДЕСЯТНИЦЫ!

В мае в христианской церкви «Вечное 
Евангелие» города Караганды состоялся 

семинар для женщин «Исцеление души». 
Наряду со здравым Библейским учением 
о роли женщины в обществе, спикеры 
конференции произносили молитвы за 
присутствующих женщин. У многих в эти 
дни начался так нужный всем нам процесс 
исцеления души.

- Наше служение «Исцеление души» 
- это помощь женщинам в их внутренних 
проблемах, - рассказывает Тамара Думан, 
лидер служения «Исцеление души». - Мало 
привести женщину к Иисусу. Ее нужно 
научить, как сотрудничать с Иисусом, 
как изменяться по желанию и воле Бога. 
Потому что Бог однозначно нам сказал, 
какой женщина должна быть. Но своими 
силами мы не можем этого делать. Мы учим 
женщин сотрудничать с Духом Святым и со 
Словом Божьим.

Одной из тем, затронутых на конференции, 
была тема о взаимоотношениях с близкими 
нам людьми.

 - Мы не имеем права контролировать 
людей, так как даже Сам Бог не поступает 
так. - делилась Тамара Думан. – Мы можем 

сами посягать на чужие границы, И мы 
можем диктовать людям: как им думать, 
поступать, грешить или не грешить. И 
мы этим противоречим Богу. Нам нужно 
научиться уважать границы других людей. 
Потому что любовь никогда не нарушает 
границы – она дает свободу.

Дорогие браиья и сестры!

Мы поздравляем вас с праздником 
Пятидесятницы. Это праздник всех 

верующих, запечатлённых Духом Cвятым, 
как первых плодов для Господа.

С праздником вас, дорогие, и будем 

хранить печать Господа в святости и 
благоговении.Будем радоваться, что Он 
нашёл нас достойными и призвал в Царство 
Сына Его, Господа нашего Иисуса Христа, и 
дал нам залог Духа Своего Святого, которым 
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СЛОВО ПАСТОРА

РАЗМЫШЛЕНИЕ НАД СЛОВОМ

На фото: Церковь г. Бюнде  и наши друзья из церкви г. Падерборн, cемья Денк

ШАБАТ - ЭТО ДЕНЬ ВЕЧНОСТИ, СПАСЕНИЯ И ЛЮБВИ 
(другой взгляд на субботу, или каково значение слова шабат)

и воскресит нас в день жатвы.
Будем хранить веру, взирая на Начальника веры, в чистом сердце!

В течение семи лет моя трудовая  
деятельность в основном заклю-

чалось в помощи тяжелым людям на дому. 
И это были евреи, приехавшие в Германию 
из России и Украинyы. В одной семье я 
познакомилась с сыном, который проживал 
в Киеве и приехал в гости к своим 
родителям. Он преподавал в “Еврейской 
международной просветительной органи-
зации”, название которой я уже не помню. 
Это был апрель 2006 год. Я задала ему такой 
вопрос: “Что такое еврейская суббота,  
которую Бог заповедовал соблюдать?“. Он 
спросил: “Вам ответить коротко или Вам 
нужен полный ответ? “  Я сказала: “И то, и 
другое”.

Коротко: Отрицание суеты  это есть 

Еврейская суббота, которая называется 
Шабат - день покоя. К следующему моему 
приходу, он дал мне маленький конспект. И 
вот подробный ответ выглядел так.

Шабат - это подаренная Всевышним, 
еврейскому народу, уникальная возможность 
на один день в неделю почувствовать себя 
гражданином следующего мира.

Шабат - это день сидения, когда можно 
перестать суетиться, отвлечься от насущных 
забот, вспомнить о своем предназначении. 
В шабат еврей позволяет себе облегченно 
вздохнуть, расправить плечи и сесть. Никуда 
не надо торопиться, бежать, срочно делать 
нескончаемые дела, нервничать, бояться 
опоздать - нет никаких дел! Они подождут. 
Сейчас не они главные. А что же главное?
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РАЗМЫШЛЕНИЕ НАД СЛОВОМ

Анна Бургарт, “Церковь Господа Иисуса Христа”, Берлин, Германия

А у евреев есть такой промежуточный 
пункт, где надо остановиться и задуматься.

Это день покоя, отдохновения (отдых 
плюс вдохновения) от суеты этого мира, 
но это и день серьезной работы над самим 
собой. Работа! Но совсем другая, основная 
работа: реализация внутреннего богатства 
человека. Его богатство не в том, что он 
накопил в материальном мире, а черты, 
которыми его наделил Творец. Эти черты 
неизменяемы, они пришли к еврею от 
Вечного и их можно только обнажить, 
раскрыть. Один день в неделю, но целый 
день, а не два- три часа. Еврей готовится 
- это время подготовительной работы 
к грядущему существованию, к дню 
вечности. Вкус вечности он ощущает уже в 
этом мире в этот день.

Шабат - день вечности. И еще шабат - это 
день любви. Почему любви?

Да потому, что любовь это и есть 
приближение к Всевышнему и всем Его 
проявлениям. В этом и заключена главная, 

настоящая работа еврейской субботы. Любовь 
к близким, к друзьям, к соседям, ко всему 
живому миру. Еврей сидит за субботним 
столом -  и любит шабат и Творца. Он 
произносит в синагоге особые молитвы, занят 
изучениeм Торы, по- праздничному одет и 
вкусно ест. Все вокруг и внутри него выглядит 
по-особенному: даже мысли и чувства не 
такие, как в будни. Вот так выглядит еврейская 
суббота

Помни день субботний, чтобы святить его 
(Исход 20:8).

Шабат - день покоя, день вечности, один 
день из грядущего века, тысячелетия.

А теперь более ясно понятно, как выглядит 
христианская суббота. Из тени прошлого в 
свет будующих благ.

И сказал им: суббота для человека, а не 
человек для субботы; посему Сын Человеческий 
есть господин и субботы (Марк 2:27,28).

Господин - владелец, хозяин       Иисус Христос господин
Суббота -  покой                          покоя

Для нас субботним покоем является 
Христос. Христос вовеки будет покоем в 
самой полной степени для всех Божьих 
искупленных.Нам дан не один день в 
неделю ощущать вкус вечности, а другой 
день, который называется время (век) 
благодати, в котором мы, покоясь, работаем 
особо, реализуем внутреннее богатство 
человека, ощущаем вкус вечности, 
наслаждаясь Христом,  и готовимся к веку 
Царства (Тысячилетия).

Итак, принимая обетования, войдем в 
вечный покой Божий и успокоимся от дел 
своих, которые не главные, которые подождут. 
Войдем и останемся до того времени, пока не 
придет Исполнитель субботы. И только Он 
введет народ Божий в новое небо и в  новую 
землю! 

Посему для народа Божия еще остается 
субботство (Евр. 4:9).
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АКИЛА И ПРИСКИЛА
Аполлос, зная только крещение 

Иоанново (такова была сила этого 
крещения), уже „говорил духом“ и „учил 
о Господе правильно“. Дух Святой уже 
понуждал этого человека говорить другим 
языком, несмотря на еще несовершенное 
знание истины им самим. Истинное 
горение сердца - больше знания человека. 
Дух Аполлоса был уже мудр в горячности 
своей, а разум его еще отставал  и ряда 
сторон христианских учений не знал.

Акила и Прискилла, друзья ап. Павла, 
соремесленники его по деланию палаток, 
помогли Аполлосу, „приняли его“ (и в 
дом, и в сердце свое) и “точно объяснили 
ему путь Господень”. Не спорили с ним, 
не опровергали его, а только „точнее 
объяснили ему путь Господень“. Это самый 
верный метод привлечения добрых душ, 

еще не знающих полноты истины. Аполлос 
— пример горячности, в служении Богу и 
смирения. Душа, движимая Духом Святым, 
так же легко учит, как и учится истине.

Акила и Прискилла во время изготовления 
палаток с ап. Павлом, научились от него 
глубине познания Истины. С кем ни 
соприкасается, братски, дружески, апостол 
народов, — всех он учит делать палатки 
Господу Воскресшему, Преображенному. 
Тогда, на горе Фаворской, еще не время было 
„делать кущи“ (Мтф. 17:4). Но теперь, после 
Воскресения, — всё дело апостольское уже в 
том, чтобы строить палатки Господу в душах. 
Всё в мире учило апостола Царству Божьему.

Сегодня Господь также хочет видеть такие 
семейные пары, как Акила и Прискила. И 
своим скромным служением быть в планах 
Господа, указывая  точный Путь Господень.  

Современное  христианство как и народ 
Израиля хотят видеть только дела, чудеса, 
умножение и пресыщение хлебами. И 
только Моисею Бог показал пути Свои. 
Только точный Путь может   привести 
к желаемой и намеченной цели. Ведь 
уклонившись в начале Пути всего на один 

градус можно далеко оказаться в конце его.
В нашей церкви „Путь Господень“ брат 

Николай и сестра Шура подобно Акиле и 
Прискиле несут свое скромное служение 
благовествования. Горя духом, они несут 
послание благословения и любовь к 
Иисусу, и также указывая на единственный, 
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     Петр Билецкий, Церковь «Путь Господень», Сакраменто, США 

ТВОРЧЕСТВО

     Дания, Община “Бейт-Шалом” г. Караганда, 
Казахстан.

ТВОРЧЕСТВО

     Биллер Ирина г. Караганда

ВОЙДИТЕ ТЕСНЫМИ ВРАТАМИ
Войдите тесными вратами
В царство небесного Отца.
Путь к сердцу Богу предоставьте,
Христа имейте вы в сердцах.
Восхвалим мы Царя царей
И с хором ангелов сольемся.
Прославим мы здесь на земле
Отца небесного под солнцем,
ведь Он и Сына воскресил,
Его на троне посадил,
Прошел Он путь свой на земле.
Благословен Господь везде!
Нам показал, как надо жить,
Грехи Он наши все забрал.
Покайся и иди за Ним,
Спасенье в нем приобретай!

Я ТЕБЕ ХОЧУ СКАЗАТЬ!

предложенный Господом   путь  спасения 
(Деян. 2:38), Путь к Богу! Это ответ на 
вопрос: „Как можно увидеть и войти в 
Царство Божье?“ Ибо эти обетования 
принадлежат нам, и детям нашим, и всем 
дальним, кого ни призовет Господь наш. 
Итак, оставляя времена неведения, Бог 

повелевает людям всем повсюду 1 - покаяться; 
2 - и каждый из вас должен быть крещен во имя 
Иисуса Христа для прощения грехов ваших; 3 
-  и получите в дар Святой Дух! Ибо возмездие 
за грех - смерть, а дар Божий - жизнь вечная 
во Христе Иисусе, Господе нашем. 

Р.S.  Будучи христианином с   детства, я всегда задавался вопросом, 
кто есть кто? На воскресной школе и на молодежном звучал вопрос: 
Акила и Прскила - кто муж, а кто жена? Ответы были, конечно, 
разные. Хотелось задать этот вопрос  в этом номере нашего журнала. 
Ну, а ваши ответы, и, если в вашей церкви есть также такие семейные 
пары, как Акила и Прискила, присылайте в наш журнал.

Я Тебе хочу сказать,
Что хочу Тебя узнать,
Что любишь, что не любишь,
Как придешь и как поступишь.
Что ты хочешь от меня,
Чем расстраиваю я,
Чем грешу и как грешу,
Расскажи, Ты, мне прошу.
Чтоб мне сблизиться с Тобой,
Ты водой меня умой,
Обожги меня огнем,
От грехов, очистив в нем.
Чтобы в чистом одеянии
В вечности пребуду я.
Ты прости мои проступки,
И грехи мои прости.
Помоги мне измениться,
В Тебе радость обрести.
Без Тебя я не справляюсь,
Без Тебя я в ад иду.
За грехи свои я каюсь!
Бог, прости меня, прошу.
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ТВОРЧЕСТВО

Арсений, Краеугольный камень, Милтон, США
Если у вас есть вопросы по песне, обращайтесь в церковь „Краеугольный Камень“.

ДЕНЬ ПЯТИДЕСЯТНИЦЫ
1 куплет

Em                                                  Am
День Пятидесятницы, когда настал,
                        B
Все ученики были вместе, как один.
Em                                                  Am
И спустился с неба сильный ураган
                                 B
И наполнил храм, где находились они

Припев:
     Em                 
И каждый человек загорелся,
B                Em
Загорелся, загорелся
    Em                                              B                     Em
И каждый человек загорелся, принимая Дух Святой

2 куплет 
Em                                 Am
И явились им языков огни
                       B
И почили на каждом из них.
Em                                           Am
И стали говорить на иных языках,
                                 B
Как Дух Святой давал им провещевать

Припев:
Дух Святой, зажги моё сердце.
Зажги моё сердце  зажги моё сердце.
Дух Святой, зажги моё сердце Твоим Святым огнём

Припев:
Дух Святой, зажги нашу церковь.
Зажги нашу церковь, зажги нашу церковь
Дух Святой, зажги нашу церковь Твоим Святым огнём

Припев:
Я так хочу, Господь загореться.
Загореться загореться
Я так хочу, Господь загореться Твоим Святым огнём
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Отвечает Анна Бургарт, г.Берлин, Германия

1. Что такое харизма?

Божье Слово говорит нам:

И сотворил Бог человека по Образу 
Своему, по Образу Божию сотворил его: 
мужчину и женщину сотворил их.

И благославил их Бог, и сказал им 
Бог: плодитесь, и размножайтесь, и 
наполняйте землю, и обладайте ею, и 
владычествуйте...  (Быт. 1: 26-28).

Желание Бога состояло в том, чтобы 
человек выражал Его в Его образе и 
представил Его с Его властью, передал Его 
в Его природе на земле.

Бог не сотворил христианина и не 
сотворил деноминации (баптисты, 
пятидесятники, харизматы и т.д.). Он 
сотворил человека.

Человек - это живое, мыслящее, 
чувствующее и принимающее решение 
существо.

Он выражает себя, как дух, душа и тело.

Сам же Бог мира да освятит вас во 
всей полноте, и ваш дух и душа и тело во 
всей целости да сохранится без порока 
в пришествие Господа нашего Иисуса 
Христа. (1 Фес. 5:23).

Но для Бога важно не физическое тело 
человека, а его внутренняя, скрытая 
составляющая: это Дух человека, который 
специально создан для того, чтобы 
содержать в себе самого Бога и наполняться 
Богом. Только посредством Духа человек 
может соприкасаться с Богом, содержать в 
себе Бога и наслаждаться Богом.

Первичный Божий замысел сразу не 

осуществился из-за непослушания Божьего 
Слова человеком, и из-за падения было 
растлено внутреннее, и человек был отдален 
от Бога, потерял право исполнить Божий 
замысел и был обречен на вечную смерть.

Но Бог снова достиг человека, Он пришел, 
как Спаситель, чтобы искупить падших и 
грешных людей. Бог сделал два шага.

Сначала Он стал плотью, родившись, как 
человек по имени Иисус, затем умер на кресте, 
чтобы искупить грешного человека. И второй 
шаг: воскрес из мертвых, и в воскресении 
изменил Свой вид, перевоплотившись из 
плоти в животворящий Дух.

Господь Иисус стал Духом. Как Дух, 
Христос смог войти в Своих учеников. Теперь 
Бог  может достигать Своих искупленных 
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детей, посредством возрождения. Приняв 
животворящий Дух Христа  или Святой Дух 
в свой человеческий дух, мы становимся 
христианами.

Иисус сказал ему в ответ: истинно, 
истинно говорю тебе: если кто не родится 
свыше, не может увидеть Царствия Божия; 
если кто не родится от воды и Духа, не 
может войти в Царствие Божие: Рожденное 
от плоти есть плоть, а рожденное от Духа 
есть дух.(Иоанн 3: 3-12).

Вот такое предисловие, чтобы ответить 
на поставленный вопрос, чтобы понять, как 
посредством возрожденного человеческого 
духа,  Бог открывает предназначения 
Харизмы в действии верующего в Него 
человека.

Харизма - (от лат.и греческого) 
charisma - Божественный подарок или 
дар благодати. Бог не только возраждает 
мертвый дух человека, но и снаряжает 
сверхестественными духовными дарами 
и дарами благодати для служения и 
осуществления Царства Божьего на земле.

Это прежде всего означает, что каждый 
человек, который свою жизнь отдал 
Иисусу, был Им возрожден к новой жизни 
и крещен Святым Духом,  имеет один или 
несколько даров благодати одновременно, 
которые даны Святым Духом .

Так мы многие составляем одно тело во 
Христе, а порознь один для другого члены. 
И как, по данной нам благодати, имеем 
различные дарования...   (Рим. 12:5-6).

Каждому же из нас дана благодать по 
мере дара Христова (Ефес.4:7).

Если кто-то стал новым человеком во 

Христе, то его Божий Дух и одарил дарами 
Духа. Каждый получает дары в соответствии 
с назначенной Христом благодатью. Поэтому 
дары Духа называются так же дарами 
благодати, по-гречески - charismata.

Христос разделяет дары, как хочет Он. И эти 
Дары Духа или служебные дары даны

 К совершению святых, на дело служения, 
для созидания тела Христова. (Ефес. 4:11-
12).

Дары глоссолалия (говорение или молитва 
на иных языках) пророчества, исцеления, 
чудотворения, вспоможения).

И вы тело Христово, а порознь - члены. 
И иных Бог поставил в Церкви во-первых 
Апостолами, во-вторых пророками, 
в-третьих учителями; далее, иным дал силы 
чудодейственные, также дары исцелений, 
вспоможения, управления, разные языки;

 (1 Кор. 12:27-28); (1 Кор. 14:22); (Мк. 16:17); 
(Деян. 2:4).

Только через служения даров Духа Церковь 
станет тем, к чему была призвана - солью на 
земле и светом миру. 

Вы - соль земли. Если же соль потеряет 
силу, то чем сделаешь ее соленою? Она уже 
ни к чему негодна, как разве выбросить ее 
вон на попрание людям. Вы - свет мира. Не 
может укрыться город, стоящий на верху 
гор..  (Мтф. 5:13-14).

Христианская жизнь -  это жизнь, которая 
каждый день с утра до вечера “бурлит” 
Господом. Чудесный всеобъемлющий Дух 
приносит в нас Божественную, вечную жизнь 
Бога. Эта жизнь позволяет нам наслаждаться 
Им, переживать Его и являть Его в своей 
повседневной жизни и в жизни Церкви. 
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Также  и Дух подкрепляет (нас) в немощах 

наших; ибо мы не знаем, о чем молиться, 
как  должно, но Сам Дух ходатайствует 
за нас воздыханиями неизреченными. 

Испытующий же сердца знает, какая мысль 
у Духа, потому что Он ходатайствует за 
святых по воле Божией...  (Римл.8:26-28)

2. Почему нас называют харизматами?

Возможно поэтому нас  другие конфессии 
и называют харизматами, за движение Духа 
Божьего в дарах Духа. Ну, а мы себя так не 
называем. Мы -  христиане Евангельской 
Веры. И у нас цель -  выполнить поручение 

Христа, построить Его Царство здесь на земле, 
при Его содействие в харизме. Так пусть же 
Господь всех нас благославит и поможет нам 
жить согласно Божьему замыслу.

3. Как молиться за подростков?

Я думаю, что нет какой-то особой 
молитвы за подростков, но есть время, 
которое важно не пропустить, важно иметь 
мудрость от Бога, как воспитывать детей-
подростков, вот о ней и надо молиться.

Когда дети становятся старше, у них 
проявляются свои особенности, свои 
переживания, своя точка зрения, которая  
почему-то не соответствует с нашей.

Подростки - уже не маленькие дети, они, 
так сказать, учатся на примере взрослых, 
а родители - их учителя и помощники. От 
родителей должна исходить поддержка 
и похвала. Библия дает ценные советы 
(Исаия 48:17,18),(Притчи 22:15); (Притчи 
2; 4).

Но как эти советы предварить в 
реальность? Да, это стоит не малых 
трудов.

Часто подростки требуют для себя 
слишком много свободы и независимости. 
А мы, как родители, хотим исправить или 
наставить детей. И вот тут возникают 
серьезные конфликты. Вот тут нужна 
мудрость и усиленная молитва к Богу.

Иисус сказал: “Что должно всегда 
молиться и не унывать” (Лука 18: 1).

Даже если мы совершенно с ними не 
согласны, очень важно дать высказаться, 
понять их чувства, а только потом их 

можно исправлять или направлять, держитесь 
того, что перед вами личность сотворенное 
по образу Божьему. Детям любого возраста 
необходимо четкое руководство, и родителям 
нужно с любовью направлять их к истине, но 
вместе с тем, требовать и послушания.

Дети должны получать определенную 
свободу, чтобы учиться принимать 
самостоятельные и мудрые решения и 
ощущать последствия их поведения.

Каждый родитель знает недостатки и 
достоинства своих детей, вот это и надо  
обговаривать с Богом. Главное не лениться и 
не упустить время. Важно также учить своих 
детей тоже молиться. Вот такое мое мнение.

В Библии говорится: 

Наставь юношу при начале пути его: он 
не уклонится от него, когда и состарится. 
(Притчи 22:6).

Лучше молиться: 

Псалом 140, и др., подставляя имя ребенка
1Кор. 13:4-7 вместо “любовь”, подставляя 
имя ребенка.
Ефес. 1:3-7; 17-19, подставляя имя 
ребенка
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Анна Бургарт, г.Берлин, Германия.

РАЗМИНКА
БИБЛЕЙСКИЙ КРОССВОРД

или

По горизонтали:
1. Главное жертвенное животное.
2. Как назывался народ,  
представителем которого был Голиаф.
3. Греховное желание или …
4. Чин Мелхиседека.
5. Первосвященник во времена 
Давида.
6. Верховный суд в Иерусалиме.
7. Музыкальный инструмент, по-
русски гусли, а по-еврейски …

По вертикали:
1. Имя одного из соработников Павла.
2. Родина Апостола Павла.
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ВСЕМИРНЫЙ ПОТОП

3. Город, в котором впервые 
последователей Христа назвали 
христианами.
4. Имя племянник Авраама
5. Как называли пришельцев (Авраама и 
его потомков) другие народы.

6. Апостол - это вестник или другим словом.
7. Имя одного из сыновей Давида.
8. Название одного из городов, где Павел 
основал церковь. 

Реальность Потопа - вопрос огромной 
значимости, поскольку он напрямую 

связан с истинностью Самого Господа и 
верой в Его Слово. Бог говорит, что дни 
перед Его Вторым Пришествием будут 
схожи с днями перед Потопом. А дальше 
Он ясно и четко описывает, как это будет. 
И если Его слова о прошлом не правдивы, 
то нельзя верить и тому, что Он говорит о 
будущем. Если Потоп - выдумка, значит, 
выдумка и Второе Пришествие. Тогда и Он 
сам - всего лишь выдуманный Христос, и 
вся Его история - миф. С другой стороны, 
если существуют реальные, осязаемые 
доказательства Всемирного Потопа - то они 
свидетельствуют и об истинности Христа, 
о достоверности Его слов о Его грядущем 
возвращении.
 

Мог ли произойти Потоп?
Сколько воды на Земле? Такой вопрос, 

конечно же, возникает в первую очередь. 
Итак, поверхность Земли на 70% покрыта 
водой; на сушу приходится только 30%. 
Средняя глубина океанов - 4000 метров; 
средняя высота суши - только 750 метров 
над уровнем моря. Глубина океанов 
превышает высоту суши более чем в 
пятнадцать раз. Будь поверхность Земли 
ровной - ее покрывал бы слой воды в 2700 
метров. А значит, воды вполне достаточно.

Могла ли вода залить поверхность 
Земли?

Представьте себе океанские бассейны. В 
некоторых местах они достигают глубины 
до 9-10 километров. Это совсем немного по 
сравнению с диаметром Земли, который в 
1200 раз больше и равен приблизительно 12 
600 км.

Впадины, в которых плещутся океаны, в 
масштабах Земли напоминают скорее блюдца, 
чем бассейны. Так что совсем несложно 
представить себе, как вода могла бы залить 
всю сушу, если, например, некая сила изменит 
вращательное движение Земли.

 

Есть ли сила, способная совершить такое?
Чилийское землетрясение 1960 года 

показало, что разлом или подъем морского дна 
на большой глубине может вызвать приливную 
волну огромной силы. В ту кошмарную неделю, 
основательно перекроившую чилийский 
рельеф, возникли новые горы и вулканы, 
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озера и прибрежные острова. Огромная 
семнадцатиметровая приливная волна, 
со скоростью 800 км/ч, докатившаяся до 
Японии за 16 000 километров, опустошила 
огромные территории и уничтожила сотни 
людей. Земная ось сейчас наклонена 
под углом 23,5 град. к плоскости своей 
околосолнечной орбиты. Если некогда 
в прошлом земная ось была направлена 
перпендикулярно Солнцу и некая сила 
внезапно изменила ее положение на 
нынешнее, то высвободившейся энергии 
было более чем достаточно для Потопа 
(по предположению великого астронома 
Галлея). Появление времен года, связанное 
с наклоном оси, впервые упоминается сразу 
же после Потопа. Дважды в день мощная 
приливная волна обрушивалась на сушу, 
раз в 150 дней достигая максимальной 
высоты около 11 километров на экваторе. 
Волны двигались со скоростью 1600 км/ч 
на экваторе и пропорционально медленнее 
в высоких широтах. Конечно же, вся суша 
была затоплена. Даже самые высокие горы 
должны были покрыться водой, когда 
“разверзлись источники великой бездны” 
(Быт.7:11).

 

Есть ли свидетельства этим 
событиям?

Да, есть. Слово Божие гласит, что Потоп 
смел с лица Земли не только людей, но 
также животных и всю растительность 
(Быт. 6:7,13). И каждое из этих созданий 
Божьих - человек, животное или растение 
- может предоставить свидетельства 
разрушительной катастрофы.

 

История человечества
Предания, связанные с Потопом, 

распространены во всем мире, и многие 
их элементы удивительно устойчивы. Ной 
и вся его семья узнаются под другими 

именами в легендах многих народов; и даже 
в Китае традиционное иероглифическое 
изображение корабля - ковчег на восемь 
человек!

 

Статистика роста населения
В 1801 году население Англии составляло 

около девяти миллионов человек; к 1968 г. 
это число увеличилось в шесть раз, до 52 
миллионов. Если население так выросло за 
полтора столетия, то несколько тысячелетий 
назад численность людей должна была 
быть существенно меньше, иначе сейчас 
Земля была бы перенаселена. В целом, 
человечество может предоставить множество 
подтверждений реальности Всемирного 
Потопа.

 

Творение животного мира
Общепризнано, что мы живем в эпоху 

оскудения животного мира. Вымерли целые 
виды животных. Останки многих видов 
млекопитающих находят в осадочных 
отложениях по всему миру. Произошла 
катастрофа мирового масштаба, нанесшая 
сокрушительный ущерб животному миру 
Северного полушария - это неоспоримо. 
Причиной послужило наступление вечной 
мерзлоты на Северном Полярном круге, 
вызванное, скорее всего, изменением наклона 
земной оси. Во многих местах найдены 
костные слои или кладбища животных 
огромных масштабов. Практически на 
всех континентах есть такие могильники. 
По оценке доктора Брума (Broome), 
южноафриканского палеонтолога, только 
в геологической формации Кару (ок.500 
тыс.кв.км) на поверхности земли или около 
нее находится 800 миллиардов скелетов 
животных, в основном - амфибий и рептилий 
(“Иллюстрейтед Лондон Ньюс”, 8 марта 1947 
г.) Во Франции, Сицилии, на Мальте, Кипре и 
т.д. есть пещеры, буквально набитые костями 
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гиппопотамов, карликовых слонов и т.д. 
Автор этих строк посетил некоторые из 
них. В могильниках Калифорнии лежат 
кости верблюдов, лошадей, мамонтов, 
саблезубых тигров, павлинов и т.д. В 
некоторые ямы попала нефть и спасла 
кости от разрушения. В одной из таких 
ям найдены останки 28 слонов, в другой 
- черепа 250 саблезубых тигров.

Подобные скопления останков животных 
встречаются в Южной Америке, на Яве, 
в Австралии. На каждом континенте 
встречаются ископаемые останки птиц: 
гигантских орлов в Америке и в Новой 
Зеландии, огромных гусей в Новой 
Зеландии, а на Мальте - гигантских 
лебедей и морских птиц. Присутствие 
“всех птиц, всех крылатых” в Ковчеге, 
как и их костей в отложениях, говорит о 
всемирном масштабе Потопа. Если бы 
Потоп был явлением местного характера, 
было бы нелепо помещать в Ковчег 
таких птиц, как арктическая крачка, 
ворон или голубь, способных на дальние 
перелеты. Современные ареалы обитания 
животных также свидетельствуют в пользу 
реальности Потопа. Лошади, судя по их 
ископаемым костям, когда-то обитали на 
равнинах Северной Америки. Но когда 
Колумб открыл Америку, они там уже не 
водились. Однако через недолгое время 
поголовье лошадей, завезенных в Америку 
испанцами, исчислялось миллионами. 
Лошади вернулись в свой допотопный 
дом!

 

Сама Земля свидетельствует о 
реальности Потопа

Именно так! Останки мамонтов в 
Сибири говорят о том, что умеренный 
климат резко сменился перепадами 
холода и жары в Арктике и в тропиках. 
Кроме того, высыхание внутренних 

водоемов на всех континентах также говорит 
о прошлом наводнении морской водой. 
Профессор Фессенден (Fessenden) приводит 
геологические доказательства того, что океан 
некогда тянулся на 3000 километров от Кавказа 
до Монголии. Когда Марко Поло в 1280 г. от 
Р.Х. совершал свое знаменитое путешествие 
через Центральную Азию, его маршрут 
пролегал через леса и полноводные долины. 
Он встретил на своем пути многочисленные 
озера и посетил множество процветающих 
городов. Немногим позже, когда экспедиция 
Ситроена (Citroen) продвигалась по тому 
же маршруту, города лежали в руинах, озера 
высохли, а леса окаменели. Экспедиция 
Эндрюса (Andrews) в пустыню Гоби откопала 
тела людей современного монголоидного 
типа, обернутые в березовую кору. Сейчас там 
нет ни единой березы на тысячи километров 
вокруг. Ощутимо мелеет Каспийское море. В 
последнее время его уровень опускался на 75 
сантиметров в год. Местные власти прилагают 
громадные усилия, чтобы приостановить этот 
процесс. Такая же картина наблюдается и 
в Сахаре. Пустыни Французской Нигерии 
за двадцать лет продвинулись на 300 
километров. Когда 200 лет назад Мунго Парк 
(Mungo Park) посетил Тимбукту, город стоял 
на берегу озера. За это время озеро отступило 
на 65 километров. Во времена Геродота 
по холмам и равнинам Северной Африки 
бродили верблюды, страусы, слоны, носороги, 
бегемоты... Сейчас там пустыня. Соленое 
озеро Эйр в Южной Австралии, открытое 
в 1840 г. отцом моего знакомого доктора, 
площадью в тысячи квадратных километров, 
уже полностью высохло. Осталось лишь 
сухое дно площадью 800 000 квадратных 
километров. В самом сердце Андских гор, в 
Боливии, на высоте 3700 метров, располагается 
то, что осталось от некогда бывшего там 
океана. Вода, попадающая в оставшиеся озера 
и топи - пресная; она течет из районов, где 
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ДОКАЗАНО: ЖИЗНЬ ПОСЛЕ СМЕРТИ ЕСТЬ!

породы не содержат солей. Так что высокое 
содержание соли в озерах и окружающая 
их пустыня объясняются тем, что эти места 
когда-то были океанским дном. Процесс 
высыхания водоемов, набравший сейчас 
такую силу, не мог начаться миллионы 
лет назад, не то все озера и внутренние 
моря уже давно бы пересохли. В течение 
четырех-пяти тысячелетий эти водоемы 
должны были заполниться морской 
водой. Отметим, что большинство из них 
- соленые, а не пресноводные. Чтобы 

пресные озера стали солеными, их должно 
было затопить морской водой.
 

Археологические свидетельства
На всех табличках с историческими 

текстами, найденных при раскопках в 
Месопотамии, исчисление времени ведется 
от Потопа. В списках царей даты с указанием 
“до Потопа” и “после Потопа” звучат так же 
обыденно, как наши отметки “до Рождества 
Христова” или “от Рождества Христова”.

Человечество всегда мучительно 
пыталось ответить на вопрос: есть 

ли жизнь после смерти или в момент 
физического ухода мы исчезаем навсегда. 
В зависимости от ответа, а этот вопрос 
складывались философские и нравственные 
учения, религии. Очередную попытку 
ответить на него предприняли создатели 
сериала “За гранью”. Ослепительный свет  
в конце туннеля, чувство невесомости, 
мелькающие кадры прошедшей жизни, 
всепоглощающее чувство спокойствия... 
Так описывают свое состояние те, кто 
перенес клиническую смерть, но не 
переступил черту. Что же происходит 
дальше? 

Шаг за шагом ученые в разных 
странах мира приближаются к разгадке. 
Загадочному явлению, происходящему 
на границе жизни и смерти, присвоили 
звучное определение “околосмертельный 
опыт” (от английского near-death 
Experiences). Он появился около 30 лет 

назад. Американский исследователь Рэймон 
Муди впервые использовал его для описания 
состояния людей, побывавших „на грани“. 
Большинство исследователей объясняют 
это явление психофизиологическими 
причинами. Например, некоторые ученые 
считают, что оно вызвано физиологическими 
изменениями в мозге, умиранием клеток 
в результате прогрессирующей гипоксии 
(нехватки кислорода). Другие рассматривают 
посмертные видения как реакцию на 
страх приближающейся смертью или же, 
как сочетание такой реакции и гипоксии. 
Третьи склонны объяснять его следствиями 
воздействия медикаментов. 

Однако группа голландских ученых под 
руководством Пима Ван Ломмеля предложила 
свою теорию, ставшую мировой сенсацией. 
Исследователи задались вопросом, в 
какой именно момент наступает состояние 
“околосмертельного опыта”? Во время 
клинической смерти, при абсолютно ровной 
линии электроэнцефалограммы или в тот 
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момент, когда мозг уже “включился”? 
Найти ответ помог случай. Как-то в клинику 
доставили пациента в коме. Усилия врачей - 
искусственное дыхание, массаж сердца - не 
давали никаких результатов. Мозг пациента 
умер, энцефалограмма вытянулась в 
зловещую зеленую линию. Когда врачи 
решили применить интубацию и ввести в 
гортань специальную трубку, оказалось, 
что во рту у пациента зубной протез. 
Протез вынули и положили на передвижной 
столик. Через полтора часа у больного 
нормализовались сердечный ритм и давление. 
А неделю спустя “воскресший” попросил 
вернуть ему протез. Врачи не помнили, 
куда в стрессовой ситуации положили его. 
А пациент с точностью до деталей описал 
место, где искать протез. При дальнейших 
расспросах выяснилось, что этот человек 
видел себя сверху лежащим в постели. Он 
смог в мельчайших подробностях описать 
палату и поведение всех присутствующих 
в момент безусловной смерти, а также свой 
страх, что врачи прекратят реанимацию. 
Четко запомнил пациент и то, что отчаянно 
пытался дать понять врачам, что он все еще 
жив.

 Этот случай дал основание предположить: 

сознание человека как бы существует 
независимо от мозга, и физическая 
оболочка людей - это не единственное 
место, где “обитает” наше сознание. 
Означает ли это, что человеческое сознание 
не умирает даже после смерти тела, 
гибели мозга? В очередной раз заставила 
содрогнуться весь мир дерзкая теория 
американского физиолога Гэри Шварца. 
В своей лаборатории энергетических 
систем человека в университете Аризоны 
после серии опытов он не только стал 
приверженцем теории голландцев, но и 
сделал, как полагают некоторые эксперты, 
некий важный шаг к разгадке смерти. Одним 
из первых ученых он со всей серьезностью 
отнесся к изучению феномена медиумов 
- людей, способных  устанавливать связь 
с умершими. Выводы Шварца выглядят 
просто фантастическими. По мнению 
ученого, энергия и информация от умерших 
людей задерживается во Вселенной. Люди 
подобны звездам: они постоянно испускают 
невидимые фотоны света, и эти фотоны 
устремляются в космос. То, что наша 
энергия, информация и наше сознание 
продолжают жить, так же вероятно, как и 
то, что свет от далеких, тысячи лет назад 
угасших звезд продолжает идти. Что это 
- фантастика или сенсационное открытие, 
способное перевернуть отношение 
человечества к смерти? Как может измениться 
наша жизнь, если для нас перестанет 
быть тайной ее продолжение? Discovery 
Channel сделал попытку разобраться в 
природе „околосмертельного опыта“ и 
потусторонней жизни благодаря людям, чье 
мнение по этим вопросам не голословно.



39

ЭТО ИНТЕРЕСНО

ЖИЗНЬ ПОСЛЕ СМЕРТИ

Среди всего разнообразия мнений и 
догадок на жизнь после смерти и что 

происходит после смерти, в христианстве 
существует две основные школы. В первой 
школе верят в ад и рай и, что при смерти душа 
покидает тело (основная масса верующих), 
во второй не верят в бессмертную душу, 
и личность по смерти уходит в небытие 
(исчезает) до момента воскресения, и для 
умирающего это кажется моментальным 
событием (АСД, свидетели Иеговы). 
Начнем с сотворения человека. Создатель 
сделал тело из праха и затем вдохнул дух. 
“И создал Господь Бог человека из праха 
земного, и вдунул в лице его дыхание 
жизни, и стал человек душею живою”. (Быт. 
2:7), и апостол Иаков пишет “Ибо, как тело 
без духа мертво, так и вера без дел мертва”. 
(Иак.  2:26). То есть тело + дух = живая душа. 
Если из тела убрать дух получается труп. Но 
вопрос в том, что происходит с духом…? 
Исчезает ли он или куда-то уходит?

Ответ тут: “И возвратится прах в землю, 
чем он и был; а дух возвратился к Богу, 
Который дал его”. (Иез. 12:7) Апостол 
Павел пишет: “Знаю человека во Христе, 
который назад тому четырнадцать лет (в 
теле ли - не знаю, вне ли тела - не знаю: 
Бог знает) восхищен был до третьего неба. 
И знаю о таком человеке ([только] не знаю 
- в теле, или вне тела: Бог знает), что он был 
восхищен в рай и слышал неизреченные 
слова, которых человеку нельзя пересказать”.
(2 Кор. 12:2-4). 

Например, у Иезекиля: “И простер Он как 
бы руку, и взял меня (мой дух) за волоса 
головы моей, и поднял меня дух между 
землею и небом, и принес меня в видениях 
Божиих в Иерусалим ко входу внутренних 
ворот, обращенных к северу, где поставлен 

был идол ревности, возбуждающий 
ревнование”. (Иез. 8:3). Или у Иоанна: 
“После сего я взглянул, и вот, дверь отверста 
на небе, и прежний голос, который я слышал 
как бы звук трубы, говоривший со мною, 
сказал: взойди сюда, и покажу тебе, чему 
надлежит быть после сего”. (Откр. 4:1).

Также многие, кто вышел из серьезного 
оккульта, рассказывают о практике, 
называемой астральной проекцией или 
трансляцией, которые они практиковали. 
Силы тьмы давно пользуются этим, 
особенно манипулируя теми, кто имеет  
дар видеть  духовный мир. Оккультистам 
это позволяло ненадолго покидать свое 
тело и совершать короткие прогулки в 
духе, потом возвращаясь назад. Это также 
практикуется при медитации в буддизме. 
ЯХВЕ строго запретил нам играться с 
такими вещами и только под Его личным 
надзором и помазанием позволяет работать 
в этой области пророкам или апостолам. В 
примитивном смысле это похоже на, так 
сказать, «параллельное измерение».

Но, покинув свое тело, дух теряет 
обратную и прямую связь с этим миром, 
или этой реальностью, он видит и слышит, 
но его видят только те, кто это умеет. Это 
легко объясняют многие свидетельства 
людей после клинической смерти. Также это 
разрешает загадку о воскресении: зачем нам 
воскресать, если дух попадает в рай сразу 
после смерти? А затем, чтобы по пришествии 
Иисуса быть вновь восстановленными 
полностью в эту реальность в обновленных 
телах, так как Царство тогда установится 
“как на небе, так и на земле”. А пока дух ждет 
воскресения или суда, он пребывает либо 
в Лоне Авраама (небесах), либо в Шеуле 
(камере предварительного заключения, аду), 
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которые находятся в другом духовном мире, 
существующем параллельно с нашим.

Давайте посмотрим на свидетельства 
в Писании. Бог позволил духу Самуила 
явиться Саулу (для самой волшебницы это 
было также сюрпризом). Этот пример попал 
в Слово как серьезное предупреждение 
не обращаться к медиумам, так как во 
всех случаях, так называемые, умершие 
родственники - это демоны и нечистые 
духи, принимающие их образ. “И сказал ей 
царь: не бойся; что ты видишь? И отвечала 
женщина: вижу как бы бога, выходящего 
из земли. Какой он видом? - спросил у нее 
[Саул]. Она сказала: выходит из земли муж 
престарелый, одетый в длинную одежду. 
Тогда узнал Саул, что это Самуил, и пал 
лицем на землю и поклонился. И сказал 
Самуил Саулу: для чего ты тревожишь меня, 
чтобы я вышел? И отвечал Саул: тяжело мне 
очень; Филистимляне воюют против меня, 
а Бог отступил от меня и более не отвечает 
мне ни чрез пророков, ни во сне; потому я 
вызвал тебя, чтобы ты научил меня, что мне 
делать...

...И сказал Самуил: для чего же ты 
спрашиваешь меня, когда Господь отступил 
от тебя и сделался врагом твоим? Господь 
сделает то, что говорил чрез меня; отнимет 
Господь царство из рук твоих и отдаст его 
ближнему твоему, Давиду. Так как ты не 
послушал гласа Господня и не выполнил 
ярости гнева Его на Амалика, то Господь и 
делает это над тобою ныне”.(1 Цар. 28:13-
18).

Иисус беседовал с Илией и Моисеем: “По 
прошествии дней шести, взял Иисус Петра, 
Иакова и Иоанна, брата его, и возвел их на 
гору высокую одних, и преобразился пред 
ними: и просияло лице Его, как солнце, 
одежды же Его сделались белыми, как свет. 
И вот, явились им Моисей и Илия, с Ним 
беседующие”. (Мтф. 17:1-3). Хотя Моисей 

умер, “Михаил Архангел, когда говорил с 
диаволом, споря о Моисеевом теле, не смел 
произнести укоризненного суда, но сказал: 
“да запретит тебе Господь”. (Иуды 1:9), “И 
умер там Моисей, раб Господень, в земле 
Моавитской, по слову Господню; и погребен 
на долине в земле Моавитской против Беф-
Фегора, и никто не знает [места] погребения 
его даже до сего дня”.(Втр. 34:5-6). Здесь мы 
видим ответ, где тело Моисея: Бог забрал его 
и воскресил прежде времени.

Вот то, что видит Иоанн в Откровении: 
“И когда Он снял пятую печать, я увидел 
под жертвенником души убиенных за 
слово Божие и за свидетельство, которое 
они имели. И возопили они громким 
голосом, говоря: доколе, Владыка Святый и 
Истинный, не судишь и не мстишь живущим 
на земле за кровь нашу? И даны были 
каждому из них одежды белые, и сказано им, 
чтобы они успокоились еще на малое время, 
пока и сотрудники их и братья их, которые 
будут убиты, как и они, дополнят число”. 
(Откр. 6:9-11). Заметьте “будут убиты” тела 
их братьев... все они ждут воскресения, 
чтобы их дух обрел новое совершенное тело. 
Поэтому Йешуа и говорил “Говорю же вам, 
друзьям Моим: не бойтесь убивающих тело 
и потом не могущих ничего более сделать” 
(Лук. 12:4).

Об этом же пишет Павел, когда говорит о 
сути воскресения. “Но скажет кто-нибудь: 
как воскреснут мертвые? и в каком теле 
придут?... Так и при воскресении мертвых: 
сеется в тлении, восстает в нетлении; ... Но 
то скажу [вам], братия, что плоть и кровь 
не могут наследовать Царствия Божия, и 
тление не наследует нетления. Говорю вам 
тайну: не все мы умрем, но все изменимся 
вдруг, во мгновение ока, при последней 
трубе; ибо вострубит, и мертвые воскреснут 
нетленными, а мы изменимся. Ибо тленному 
сему надлежит облечься в нетление, и 
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смертному сему облечься в бессмертие”.
(1 Кор. 15:35-53).

Также Иисус  дал им понять, что он не 
просто дух, а воскрес в новом ТЕЛЕ: “Они, 
смутившись и испугавшись, подумали, что 
видят духа (заметьте, они знали и верили в 
духов). Но Он сказал им: что смущаетесь, и 
для чего такие мысли входят в сердца ваши? 
Посмотрите на руки Мои и на ноги Мои; это 
Я Сам; осяжите Меня и рассмотрите; ибо 
дух плоти и костей не имеет, как видите у 
Меня. И, сказав это, показал им руки и ноги. 
Когда же они от радости еще не верили и 
дивились, Он сказал им: есть ли у вас здесь 
какая пища? Они подали Ему часть печеной 
рыбы и сотового меда. И, взяв, ел пред 
ними”. (Лук. 24:37-43).

Ещё можно  рассмотреть   историю 
о душе Лазаря и богача после смерти. 
Именно историю, а не притчу. Писание не 
называет это притчей, и Иисус использует 
конкретное личное имя жившего человека 
(возможно, что те, кто его слушал, знали 
того бедняка лично!), в отличие от притч, 
где используются собирательные образы.

“Некоторый человек был богат, 
одевался в порфиру и виссон и каждый 
день пиршествовал блистательно. Был 
также некоторый нищий, именем Лазарь, 
который лежал у ворот его в струпьях и 
желал напитаться крошками, падающими 
со стола богача, и псы, приходя, лизали 
струпья его. Умер нищий и отнесен был 
Ангелами на лоно Авраамово. Умер и богач, 
и похоронили его. И в аде, будучи в муках, 
он поднял глаза свои, увидел вдали Авраама 
и Лазаря на лоне его и, возопив, сказал: 
отче Аврааме! умилосердись надо мною и 
пошли Лазаря, чтобы омочил конец перста 
своего в воде и прохладил язык мой, ибо я 
мучаюсь в пламени сем. Но Авраам сказал: 
чадо! вспомни, что ты получил уже доброе 
твое в жизни твоей, а Лазарь- злое; ныне же 

он здесь утешается, а ты страдаешь; и сверх 
всего того между нами и вами утверждена 
великая пропасть, так что хотящие перейти 
отсюда к вам не могут, также и оттуда к нам 
не переходят...

...Тогда сказал он: так прошу тебя, отче, 
пошли его в дом отца моего, ибо у меня пять 
братьев; пусть он засвидетельствует им, 
чтобы и они не пришли в это место мучения. 
Авраам сказал ему: у них есть Моисей и 
пророки; пусть слушают их. Он же сказал: 
нет, отче Аврааме, но если кто из мертвых 
придет к ним, покаются. Тогда [Авраам] 
сказал ему: если Моисея и пророков не 
слушают, то если бы кто и из мертвых 
воскрес, не поверят”.(Лук. 16:19-31). Все ли 
поверили воскресшему из мертвых Иисусу?

Эта история также поясняет, что 
умершие души сразу направляются по 
назначению. Никто тут не застревает и 
не становится привидением, и не имеет 
доступа к родственникам без разрешения 
Господа, особенно из Шеола (ада). Все 
паранормальные явления в домах имеют 
демоническое происхождение, и нечистые 
духи любят имитировать умерших 
родных и близких. Также человек под 
гипнозом открывает себя для одержания 
бесом, а те и плетут правду, смешанную 
с ложью, заставляя даже умных людей 
верить в реинкарнацию (реинкорнация или 
воспоминания о прошедшей жизни… прим. 
от редакции). Гипноз опасен, держитесь от 
него подальше и детей особенно!

Поскольку нечистым духам необходимо 
тело для прямого и тесного контакта с 
этой реальностью, существует явление 
одержимости бесами. Это происходит, если 
только сам человек впускает сущность в себя. 
Это особенно практикуется в оккультизме и 
также при медитации. 

Знакомый многим пример - это 
“практические упражнения” известного и 
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Наталия Гливинская, г. Бюнде, Германия..

популярного бразильского писателя Пауло 
Коелио. Также все это направленно на 
детей: Гари Поттер, Золотой Компас... Бесы 
показаны там забавными друзьями у детей, 
поощряется доверие к ним... и пошло-
поехало.... , но все очень серьезно!

“Когда нечистый дух выйдет из человека, 
то ходит по безводным местам, ища покоя, 
и не находит; тогда говорит: возвращусь в 
дом мой, откуда я вышел. И, придя, находит 
[его] незанятым, выметенным и убранным; 
тогда идет и берет с собою семь других 
духов, злейших себя, и, войдя, живут там; 
и бывает для человека того последнее хуже 
первого. Так будет и с этим злым родом”. 
(Мтф. 12:43-45). 

Одержимость демонами  дает человеку 
“сверхвозможности”, поэтому это так 
популярно. Это “крючок, на который и 
попадаются желающие власти и силы в 
этом мире. “И бросился на них человек, в 
котором был злой дух, и, одолев их, взял 
над ними такую силу, что они, нагие и 
избитые, выбежали из того дома”.(Деян. 
19:16), “он имел жилище в гробах, и никто 
не мог его связать даже цепями, потому 
что многократно был он скован оковами 
и цепями, но разрывал цепи и разбивал 
оковы, и никто не в силах был укротить его”
 (Мрк. 5:3-4). 

Тело является прахом, той оболочкой, 
в которой и живет дух, являющийся 
образом Творца в нас: от него и происходит 
способность любить, творить и общаться. 
Цель теории эволюции же в обратном 
- сделать из нас всего лишь тело с его 
животными инстинктами, обезобразить нас. 
Эту теорию продвинул сам сатана. 

Как во время смерти дух отделяется от 

тела, так же это происходит во время других 
оккультных сеансах, когда тело остается на 
автономном режиме.

 Души ждут воскресения на Лоне 
Авраама либо в Шеоле, когда они получат 
обновленные тела или будут судимы. Так 
что духовный мир реальнее даже того,  к 
которому мы привыкли, и в последние дни 
это станет более явным как со стороны света, 
так и со стороны тьмы. Самое главное быть 
готовым и не обманутся, чтобы оказаться на 
правильной стороне.

В Последние дни визиты Ангелов станут 
все более и более явными. Ангелы будут 
приходить и давать инструкции, чтобы 
было сделано так, как хочет Бог. Но будут 
и визиты не от Него. Многие годы люди 
видели НЛО и размышляли о том, что кто-то 
пытается общаться с людьми на земле. Есть 
пророчества, что существа из НЛО скажут, 
что представляют Бога и что они Его ангелы. 
Бог хочет сохранить нас от заблуждений и 
предупреждает не принимать их, так как 
это от сил тьмы, а не от Него. Это будут 
Нефилимы, которые однажды уже были на 
земле. Об этом мы можем прочитать в 6 главе 
книги Бытие, где рассказывается о сынах 
Божиих, которые стали жить с земными 
женщинами, и земля сильно развратилась. 
О них  пишет Иуда как  об “ангелах, не 
сохранивших своего достоинства, но 
оставивших своё небесное жительство”. 

Итак, духовный мир - это реальность и 
наше вечное определение после смерти. 
Пусть Бог сохранит нас от заблуждений, 
которые распространяются, как рак, в 
Церкви, и пусть сохранит души наши в 
истине и Его спасении.
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КОЛЕСО ПРОРОЧЕСТВА

Бог Это Дух
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ЕВРОПЕЙСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ ХВАЛЫ И ПОКЛОНЕНИЯ 

Впервые на базе церкви “Христианская 
надежда” г. Киева прошла европейская 

конференция хвалы и поклонения глухих. С 
многих городов Украины, Эстонии, Латвии, 
Дании, Казахстана и России приехали 
представители разных церквей. Основная 
цель – научить глухих петь и прославлять 
Господа. Когда глухие поют руками, говорит 

директор миссии “Христианская надежда” 
Наталья Рыхлевская, Небеса ликуют, все 
дышащее да славит Господа.

“Бог живет среди славословия народа 
Своего. Глухие люди – это тоже дети Божьи, 
это творение Божье, - говорит Наталья 
Рыхлевская. - И неважно, что у них нет 
физического слуха. У них открываются 

духовные уши, духовные глаза. Это то 
же самое, мы имеем уши и не слышим, 
имеем глаза, но не видим. Мы тоже как бы 
глухие и как бы слепые. И когда приходит 
Бог, Он открывает. Неважно, что у них нет 
физического слуха, важно слышать сердцем. 
А Бог может открыть слух”.

Проповедь о том, как глухие могут 
слышать музыкальные инструменты и как 
правильно прославлять Господа, рассказал 
спикер из Эстонии, президент европейской 
ассоциации  глухих Рихо Кург. Глухие 
могут и должны славить Бога, ободрял 
проповедник, нашими руками мы можем 
возносить хвалу Богу.

“Глухие могут прославлять и возносить 
хвалу Богу. Глухие могут читать Слово 
Божье, - говорит Рихо Кург. - В Библии есть 
место о пении и хвале. Они должны открыть 
свое сердце и возносить хвалу Богу. Бог спас 
нас, Он дает нам духовный рост, нашими 

руками мы можем возносить хвалу Богу”.
Каждая церковь приехала, чтобы 

поделиться своими талантами. Лидия 
Дейнека с группой  прославления приехала 
из Харькова, чтобы помогать глухим. 
Служитель специально изучила язык 
жестов, уже 8 лет служит в харьковской 
церкви “Благая весть” сурдопереводчиком.

“Вот эта группа наша из церкви “Благая 
весть”. Это наш пастор служения глухих 
Кандуба Александра. А вот эта группа 
приехала со мной, группа, которая поет. 
Именно жестами поют, прославлением 
занимаются. Так как это конференция 
прославления, поэтому мы с такой целью 
приехали сюда”, - говорит Лидия.

Пастор служения глухих в харьковской 
церкви “Благая весть” Александра Кандуба 
тоже поделилась своими впечатлениями: “Я 
очень рада, что проходит такая конференция, 
что люди из разных городов приехали сюда, 
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ЭТО ИНТЕРЕСНО

Сафрон Рудковский, Краеугольный камень, Милтон, США

ПРИЯТНОГО АППЕТИТА

чтобы прославить и поклониться Богу. 
Глухие поют без музыки, но они могут петь 
и с музыкой. Душа поет, да мы не слышим, 
но внутри нас есть жизнь”. 

Служение глухих хорошо развито как 
в европейских странах, так и странах 

Азии.    Международная ассоциация уже 
проводила подобные конференции в 
Германии и Испании. Глухие хотят слышать 
и не могут, они молятся и верят, что в скором 
времени   для них будут транслироваться 
христианские передачи с сурдопереводом.

Анастасия Крылова, “Благая весть”, п. Шахан, Казахстан

ПРИЯТНОГО АППЕТИТА

БАНАНОВЫЙ ПЕСОЧНЫЙ ПИРОГ

10 ПРИЧИН ЛЮБИТЬ ПЕРЕЦ 

Ингридиенты: 
Бананы - 3 шт.
Разрыхлитель для теста - 10 г.
Яйца - 3 шт.
Сахар - 200 г.
Мука - 250 г.
Молоко - 100 мл
Маргарин - 150 г.
Растительное масло - 20 мл
Соль - 2 г.

Способ приготовления:
1. Бананы разомните вилкой. Соедините 
их с размягченным маргарином и все 
перемешайте.
2. В полученную массу взбейте яйца, 
добавьте сахар, молоко, разрыхлитель и 
муку.

3. Тщательно вымесите тесто и выложите 
его в смазанную растительным маслом 
форму.
4. Выпекайте пирог в предварительно 
разогретой духовке при температуре 180-
200 С в течение 30 минут.

1. По содержанию витамина  С сладкий 
перец (особенно красный и жёлтый) 
превосходит лимон и даже чёрную 
смородину! Причём больше всего 
аскорбиновой кислоты содержится около 
плодоножки, то есть в той части плода, 
которую мы срезаем во время чистки. 

2. В перце аскорбиновая кислота сочетается 
с большим количеством витамина Р 
(рутина). Такое содружество способствует 
укреплению кровеносных сосудов и 
снижению проницаемости их стенок. 
3. В перце провитамина А больше, чем в 
моркови: ежедневное употребление 30-40г 
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ПРИЯТНОГО АППЕТИТА

ПЕРЕЦ, ФАРШИРОВАННЫЙ МЯСОМ И РИСОМ

плодов стимулирует рост волос, улучшает 
зрение,состояние кожи и слизистых 
оболочек организма. 
4. Богат витаминами В1, В2, В6 и РР, 
поэтому людям страдающим депрессией, 
сахарным диабетом, отёками, дерматитом, а 
также при ухудшении памяти, бессоннице, 
упадке сил следует обязательно включать 
болгарский перец в своё меню. 
5. Если жгучий стручковый перец 
чили употреблять внутрь это поможет 
нормализовать мозговое кровообращение, 
предупредит развитие атеросклероза, 
облегчит состояние при бронхиальной 
астме, кашле, ангине, гриппе. 
6. Благодаря высокому содержанию 
минеральных солей калия и натрия, а также 
микро и макроэлементов (железо, цинк, йод, 
кальций, фосфор, магний), перец незаменим 
при анемии, низком иммунитете, раннем 
облысении, остеопорозе. 
7. Сладкий перец можно использовать 
в качестве основы для питательной 
маски: мясистый плод натрите на мелкой 
пластмассовой тёрке, 1ч.л. кашицы 
смешайте с таким же количеством сметаны 
и яйцом. Нанесите маску на лицо и шею на 
20-30 минут, смойте тёплой водой. 
8. В состав перца (как жгучего,так и 

сладкого) входит алкалоид капсаицин, 
который собственно, и придаёт овощу 
характерный вкус. Это вещество стимулирует 
работу желудка и поджелудочной железы, 
возбуждает аппетит, снижает артериальное 
давление, разжижает кровь, препятствуя 
образованию тромбов. 
9. Для наружного применения в виде 
согревающих мазей и пластырей жгучий 
прец показан как средство от радикулита, 
артрита, невралгии и ревматических болей. 
10. Жгучий прец замедляет рост раковых 
клеток - к такому выводу пришли 
исследователи из Питтсбургского 
университета, причём особенно полезно 
есть его при раке яичников.

Вам потребуются: 
Перец - 1 кг; мясо - 500г; рис - 3/4 стакана; лук репчатый 
- 3 шт.; масло сливочное - 50г; томатный сок - около 1л 
(можно заменить бульоном, водой); зелень петрушки, 
черный перец молотый, соль - по вкусу. 
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Петр и Александра Билецкие, Церковь «Путь Господень», Сакраменто, США

ЧТО? ГДЕ? СКОЛЬКО?

Способ приготовления:
У стручков перца срезать верхушки вместе с плодоножкой, 
удалить стержень с семенами, промыть в холодной воде. 

Для фарша мелко нарезанный лук пассеруют на сливочном 
масле до золотистого цвета, затем добавляют перебранный 
и промытый рис, по желанию вливают томатный соус 
или нарезанные свежие помидоры, немного воды и варят 
под крышкой 10-15 минут. Сваренный до полуготовности 
рис смешивают с мясным фаршем, приправляют солью, 
черным молотым перцем и зеленью петрушки. Наполнить 
этим фаршем стручки перца.

Наполненные фаршем перцы плотно уложить в широкую 
низкую кастрюлю, залить бульоном (можно водой или 
томатным соусом) и тушить на слабом огне до готовности, 
примерно 30-40 минут. 

Церковь «Путь  Господень» г. 
Сакраменто, США предлагает:

Книги
1. “Кто есть Бог”.    Автор  В.И.Пожилкин,  
А.К.Шатров
2.  “Фундаментальные библейские 
Истины”.  Автор В. Н. Томев
3.  “Единосущность  Бога”. Автор Давид 
К.Бернард
СД.  Музыкальный альбом «Настоящая 
любовь» Роберт Аллерборн
МР-3, СД. Проповеди Игорь В.Цыба
4. Для руководителей молодежи: 
Тематические вопросы для занятий.  
Вышлим по просьбе.

Церковь „Краеугольный камень“ г. 
Милтон, США предлагает:

1. Проповеди Сафрона Рудковского на CD 
дисках. Для желающих вышлем каталог 
проповедей.
2. Книгу Вёрджела ХЬЮДЖИСА “ТАЙНА 
БОГА ВО ХРИСТЕ ОБЪЯСНЕНА” (Сколько 
Личностей в Боге?) в электронном виде.
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 «CORNERSTONE SLAVIC CHURCH» 

(США, г. Милтон)
Пастор: Сафрон Рудковский
Адрес: 2003 Taylor Street, Milton, Wa 98364
Телефон: +1 (253) 531-3448
Электронный адрес Церкви: uucycagazeta@yahoo.com 
Время Богослужений:
Воскресное Богослужение в 2:00 рм по адресу Церкви.
Домашняя Церковь: среда в 7:00 рм  по адресу: 16909 39th 

Ave E, Tacoma, Wa.
Ночная молитва: пятница в 12:00 ам по адресу:  13112 108th 

Ave Ct E, Puyallup, Wa 98374.
Репетиция группы прославления: суббота в 8:00 рм по 

адресу Церкви.

Церковь «EVANGELIUM» 
(Германия, г. Кельн)

Пастор: Владимир Гукк 
Адрес: Senefelderstrasse 2, 50825 Koeln, Deutschland
Телефон: + 49 (0) 0221/ 2597 785 
                 + 49 (0) 0221/ 2954 756
Электронный адрес Церкви: info@evangelium-ev.de
Вебстраница Церкви: www.evangelium-ev.de
Время Богослужений:
Воскресенье в 15:30 и четверг в 18:30
Молитвенные служения: пятница в 19:00

Церковь  «ПУТЬ ГОСПОДЕНЬ» 
(США, г. Сакраменто)

Пастор: Иван Христов
Адрес: 5051 47th Ave,  Sacramento, CA  95824
Телефон: +1 (916) 588-6694
                 +1 (916) 481-2720
Электронный адрес Церкви: wayofthelord7@yahoo.com
Время Богослужений:
Праздничное служение: воскресение в 11:00 ам
Общая молитва:  вторник  в 7:00 рм
Молодежное служение: четверг в 7:00 вечера
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Церковь «БЛАГАЯ ВЕСТЬ» 
(Казахстан, п. Шахан)

Пастор: Владимир Абиев
Адрес:  п. Шахан, квартал 10/16, бывший д/сад  “Снежок”
Телефон: +7 (72156) 3-37-00
Электронный адрес Церкви: shahan4uucyca@yahoo.com
Время Богослужений:
Воскресенье в 16:00
Среда в 18:30 

Церковь «БЛАГАЯ ВЕСТЬ»
 (Казахстан, г. Караганда)

Пастор: Владимир Абиев
Адрес: г. Караганда ул. Ерубаева,38 в здании “Областного 

Краеведческого  музея” 
Телефон: +7 (7212) 56-71-19
Электронный адрес Церкви: kkaraganda@yahoo.com
Время Богослужений: 
Воскресенье в 11:00  
Четверг в 18:30 

Церковь (Германия, г. Бюнде)
Пастор: Николай и Наталья Гливинские
Адрес Церкви: Gemeindezentrum Christuskirche
Meyerhofstrasse 1
32257 Bünde
Телефон: +49 (5223)-493120
Время Богослужений: воскресенье 12:00

 Церковь Господа Иисуса Христа 
(Германия, г. Берлин) 

Пастор:  Анна Бургарт 
Адрес: Erasmusstr.18/19 10559 Берлин
Телефон: +49 /0/ 030 36 72 84 72 
электронный адрес:  jesus-christus-gemeinde@gmx.de
вебстраница Церквии: jesus.ucoz.de
Время Богослужений: 
Молитвенное служение и прославление: Среда в 18:15 
Библейский час: Четверг в  18:15
Совместное служение :  Воскресение в 15:15 
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***

Одна новообращенная сестра мне 
говорит: - Я нашла в Библии место, 
где подтверждается то, что ты мне 
говорила о том, что нельзя участвовать 
в поминках! 
- Очень хорошо! А какое это место? 
- Не помню точно, но там прямо так и 
написано, что духов кормить нельзя! 
Я дала ей Библию, и после долгих поисков, 
она уверенно ткнула пальцем. 
- Вот оно! Прямо так и написано: духа не 
угощайте! 
Это было 1 Фессалоникийцам 5:19 «Духа не 
угошайте»

***

К студентам музыкального факультета 
Западно-сибирского Библейского колледжа 
(г. Омск) приехал преподаватель по истории 
церкви. Зашел он в класс и говорит:
- Все мои познания в музыке сводятся к 
тому, что пианино тяжелое. Как-то раз 
несли мы его вчетвером на 7 этаж. А потом 
оказалось, что это не тот подъезд...

***

Поехали
Нашему пастору приходится много 
бывать в поездках. В одной из таких 
поездок его спросили, что он делает, 
когда по дороге его автомобиль 
ломается? 
Пастор ответил:
- Как что? Выходишь из машины, 
подходишь к багажнику, возлагаешь 
руки… (в этот момент все с нетерпением 
ожидают чего-то сверхъестественного и 
духовного)... и катишь... 

***

Акция для сестер: 
- Приведи в церковь десять парней, и 
один из них станет твоим мужем!

***

Жена пастора застала в своем саду 
мальчишек, которые воровали вишни: 
- Знаете ли вы, что говорит Библия о тех, 
кто ворует? - гневно спросила она. 
- Д,знаем,-отвечали мальчишки, там 
сказано: “сегодня же будешь со Мною в 
раю”...

***

Из разговора братьев-студентов: - Решил не 
заводить будильник. Пусть Господь решает, 
идти мне на первую пару или нет...



51

МИНУТА СМЕХА
***

Прочитал христианин Псалом 126:2 и решил 
помолиться перед сном:
- Господи, пошли мне сон праведника!
Просыпается утром и сетует, что всю ночь 
его мучили кошмары. Решил попробовать 
еще раз и вновь помолился той же 
молитвой. Снова проснулся утром, сетуя на 
неспокойную ночь.
На третий вечер христианин, недоумевая, 
спрашивает в молитве:
- Господи, я у Тебя прошу сон праведника, а 
Ты посылаешь мне ужасы и мучение!
Вдруг, слышит голос:
- А как ты думаешь, чувствует себя 
праведник, живущий так, как ты!? 

***

Суббота есть суббота
Я веду уроки с новообращёнными братьями 
и сёстрами и, хотела бы поделиться с вами 
одним ответом.
Однажды мы проходили историю обвинения 
фарисеями Иисуса за чудесное исцеление в 
субботу.
Задаю вопрос:
- Как вы думаете, почему, всё-таки, фарисеи 
не покаялись во время проповеди Иисуса?
Ответ: Потому, что была суббота, а ведь 
нельзя было ничего делать...

***

Как-то, миссионеры услышали об одном 
острове, на котором есть верующее племя, 
но из-за своей безграмотности ничего толком 
не знают из Писания. Миссионеры решили 
приехать, чтобы рассказать им о Господе, и 
оказалось, что они не знают молитвы «Отче 
Наш». После долгого обучения молитве, они 
сели на корабль и поплыли дальше. Отплыв 

на небольшое расстояние, вдруг видят, бежит 
один из старцев племени по воде и, подбежав, 
говорит:  Извините, братья, но мы подзабыли 
четвёртую строчку... Так как там?..

***

Открытка для родителей
Наш пастор посетил на Рождество 
Всеволожскую церковь и услышал там такую 
историю:
- Родители выдали замуж дочь, и она уехала 
жить с мужем в другой город. А на Рождество 
родители получили от молодоженов 
маленькую открытку со словами:
- Младенец родился нам! Исаия 6:9.
Отец с недоумением говорит жене:
- Как у них мог так быстро родиться 
младенец? Ведь, прошло не более месяца, 
как поженились? 
А жена с ужасом говорит:
- Она такая хрупкая, и как могла родить 
ребёнка 6,9 кг? 
- Да! - сокрушается отец, - да ещё Исаия 
назвали. Это же не русское имя!..
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НАШИ ИМЕНИННИКИ

***

Два брата возвращаются из церкви. По 
дороге видят девочку, передвигающуюся 
на костылях. Один из братьев говорит 
девочке: 
- Именем Иисуса, брось костыли!
Девочка бросает костыли и начинает 
убегать. Братья догоняют её и спрашивают, 

как долго она ходила на костылях? 
На что девочка ответила: 
- Я никогда не ходила на костылях, я их 
дедушке несла!..

***

Ковчег построил любитель, професионалы 
- Титаник

2 июня  Екатерина Крижиновская г. Караганда
3 июня  Роман Кушнер г. Милтон
4 июня  Анжела Штайнмюллер г. Кельн
5 июня  Виталий Беккер г. Кельн
              Александр Руссу г. Сакраменто  
8 июня  Людмила Циммерманн  г. Кельн 

      Надежда Шатц г. Караганда
      Наталья Гливинская г. Бюнде

12 июня Елена Листунова г. Кельн           
               Екатерина Эккель г. Кельн
13 июня Дмитрий Томаш г. Кельн
14 июня Ирина Биллер г. Караганда                        
     Катя Гофман г. Бюнде
15 июня Максим Зальцман г. Кельн
17 июня Мария Бэрнс г. Берлин
20 июня Андрей Глущенко мл. г. Кельн              
     Валентин Гливинский г. Караганда
21 июня Майкл Билецкий г. Сакраменто
24 июня Наталья Ли г. Караганда   
     Александр Москаленко г. Сакраменто
     Александр Мартель г. Бюнде
25 июня Екатерина Зальцманн г. Кельн
29 июня Кристина  Соловьева г. Сакраменто 
30 июня Николай Кляйстэр г. Берлин


